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òCORRESPONDĆNCIAS E INFORMA¢íESó 
 
PROPOSITURAS PROTOCOLADAS NA SECRETARIA DESTA CASA E DISTRIBUÍDAS ÀS 

COMISSÕES PERMANENTES PARA ANÁLISE: 
 
PROJETO DE LEI Nº 01/202 1, DE AUTORIA DO VEREADOR SÍLVIO NATAL , ALTERA 

DISPOSIÇÕES CONTIDAS NA LEI MUNICIPAL N O 2807, DE 20 DE FEVE REIRO DE 2014 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
PROJETO DE LEI Nº 0 2/202 1, DE AUTORIA DO VEREADOR SÍLVIO NATAL , INSTITUI O 

PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA ÀS DROGAS ð PROERD NO MUNICÍPIO DE NOVA 
ODESSA. 

 
PROJETO DE LEI Nº 0 3/202 1, DE AUTORIA DO  PREFEITO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE 

A ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  
 
PROJETO DE LEI Nº 0 4/202 1, DE AUTORIA DO VEREADOR OSÉIAS DOMINGOS 

JORGE, DISPíE SOBRE A APLICA¢ìO DE PENALIDADE ë PRćTICA DE ôASS£DIO MORALõ NAS 
DEPENDÊNCIAS DA ADMINIST RAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL DIRETA E INDIRETA POR 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
PROJETO DE LEI Nº 05 /202 1, DE AUTORIA DO VEREADOR LEVI RODRIGUES TOSTA, 

INSTITUI, NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO, O EVENTO JANEIRO BRANCO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

PAUTA DE INDICAÇÕES  
 

1- N. 01/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal que, através do setor competente, proceda a melhoria nas ruas 
do Pós -Anhanguera.  
 

2- N. 02/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica ao Prefeito Municipa l a  implantação de dispositivo de acesso para os munícipes aos 
instrumentos de reclamação ð Ouvidoria Digital.  
 

3- N. 03/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica  ao Prefeito Municipal a implantação de um local para fornecer aos munícipes auxílio 
técnic o n a elaboração de currículos.  
 

4- N. 04/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica  ao Prefeito Municipal a construção de um auditório no Hospital Municipal para 
palestras e treinamentos.  
 

5- N. 05/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica  ao Prefeito  Municipal a roçagem da área e manutenção dos aparelhos da Academia 
da Melhor Idade na praça situada no Jardim São Francisco.  
 

6- N. 06/2021  - Autor: OSÉIAS DOMINGOS JORGE  
Indica  ao Chefe do Executivo a implantação de lombada na Rua Professor Walter Manzato - 
Corvinho, próximo ao n. 271, no Jardim Santa Rita I.  
 

7- N. 07/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica  ao Prefeito Municipal, a implantação de placa indicativa, no final da Avenida Ampélio 
Gazzetta, sentido ao município de Americana, acesso pelo viaduto.  
 

8- N. 08/20 21  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica  ao Prefeito Municipal a manutenção e limpeza das quadras externas do ginásio de 
esportes, ¨Jaime Nércio Duarte¨, jardim Santa Rosa.  
 

9- N. 09/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
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Indica ao Prefeito Municipal a manutenção na praça Dr. Cez ar Souza Ladeia, na Avenida São 
Gonçalo, Jardim Santa Rita I.  
 

10- N. 10/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica ao Poder Executivo a necessidade de sinalização no solo (faixa de pedestre) na 
Avenida João  Pessoa e Rua Aristides Bassora, em frente ao Ho spital Municipal (onde foi 
realizado o recapeamento das ruas).  
 

11- N. 11/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executivo, a necessidade de realização do asfalto no início da rua Wanda 
Blanco Pereira, Bosque  dos Cedros.  
 

12- N. 12/2021  - Autor: OSÉIAS DOMINGO S JORGE 
Indica ao Chefe do Executivo a necessidade de poda da figueira e a limpeza da área situada 
na Rua Tamboril, próximo ao número 52, no Jardim das Palmeiras.  
 

13- N. 13/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a manutenção e limpeza da pra ça Vera Luzia Samartin Lorenzi, 
Avenida Brasil, Jardim Marajoara.  
 

14- N. 14/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a limpeza, capinação e roçagem na praça Pasto r Antônio 
Munhoz, rua Carlos Eduardo Martins, Jardim Santa Rita I.  
 

15- N. 15/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de placa indicativa na Avenida Carlos Botelho, 
próximo ao prédio da Secretaria de Educação, sinalizando a altur a do viaduto Nadyr Serra.  
 

16- N. 16/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Execu tivo, limpeza, capinação e roçagem da Rodovia Arnaldo Julio 
Mauerberg.  
 

17- N. 17/2021  - Autor: MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  
Indica ao Prefeito Municipal a necessidade de reparos na tampa do bueiro que está 
danificada, localizada no cruzamento das ruas J osé Carlos de Oliveira e Vitório Fadel, no 
Jardim Marajoara.  
 

18- N. 18/2021  - Autor: MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  
Indica ao Prefeito M unicipal a necessidade de retirada de árvores nas ruas Recife e São 
Paulo, no Jardim São Jorge.  
 

19- N. 19/2021  - Autor: SÍ LVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de uma área esportiva, no terreno do Centro 
Comunitário, jardim Mathilde Berzin.  
 

20- N. 20/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de uma faixa elevada na rua Goiânia, esqui na 
com a rua Rio de Janeiro, Jardim São Jorge.  
 

21- N. 21/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de uma placa  de regulamentação para 
estacionamento de motocicletas, na rua Rio Branco, na altura do número 576 em frente à 
Igreja b atista Central.  
 

22- N. 22/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de uma faixa elevada na rua Rio Branco, 
esq uina com a rua Independência, no Centro.  
 

23- N. 23/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, a implantação de uma placa indicativa de orientação, 
antecedendo o pelotão da Policia Militar, na rua Rio Branco no Centro.  
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24- N. 24/2021  - Autor: SÍLVIO  NATAL 

Indica ao Prefeito Municipal, a manutenção geral da quadra esportiva na rua Florianópolis, 
Jardim São Jorge.  
 

25- N. 25/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal a limpeza, capinação e roçagem na Academia ao ar livre, rua 
João Thienne esquina com a rua Bento Tolêdo Rodovalho, bairro Vila Azenha.  
 

26- N. 26/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipa l, o fechamento do acesso da esquina rua Olívio Belinate com a 
Avenida Rodolfo Kivitz, residencial Klavin.  
 

27- N. 27/2021  - Autor: MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  
Indica ao Prefeito Municipal a necessidade de limpeza da CMEI Maria José Flauzino (antiga 
cre che Toca do Coelho), no Jardim São Jorge.  
 

28- N. 28/2021  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica ao Poder Executivo a necessidade de manutenção da Estrada Municipal Eduardo 
Karklis (fresa) e pó preto em toda sua extensão.  
 

29- N. 29/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executivo, a limpeza das vielas e a colocação de placa indicativa, proibindo 
jogar lixo, da rua Heitor Cibin até a rua João Jankovtiz, jardim Santa Rosa.  
 

30- N. 30/2021  - Autor: ANTONIO ALVES TEIXEIRA  
Indica ao Poder Executivo, limpeza, capina ção e roçagem da área pública situada na 
Avenida Ampélio Gazzeta esquina com Rua Heitor Cibin próximo ao Supermercado Pague 
menos.  
 

31- N. 31/2021  - Autor: ANTONIO ALVES TEIXEIRA  
Indica ao Prefeito Municipal a necessidade de retirada de uma árvore e poda em ou tras na 
esquina das Ruas Recife e Brasíli a, no Jardim São Jorge.  
 

32- N. 32/2021  - Autor: LEVI RODRIGUES TOSTA  
Indica ao Prefeito Municipal que, através do Setor Competente, que realizem estudos para a 
Instalação de Semáforo para Pedestres no Cruzamento da Rua  Goiânia esquina com a Rua 
Rio de Janeiro , neste município.  
 

33- N. 33/2021  - Autor: LEVI RODRIGUES TOSTA  
Indica a adoção das medidas necessárias voltadas à sinalização de solo na Avenida Carlos 
Botelho, próximo do nº 1.497, na rotatória em frente ao posto de gasolina.  
 

34- N. 34/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal, o remanejamento de uma lombada em frente a um comércio, 
na Avenida Ernesto Sprogis, altura do número 810, Jardim Bela  Vista.  
 

35- N. 35/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executi vo a limpeza, capinação e roçagem da área pública na esquina da 
rua Maceió, altura do número 484, Jardim São Jorge.  
 

36- N. 36/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executivo a limpeza e man utenção de bueiro, na rua Vitório Fadel esquina 
com a rua Joaquim  Lourenço, Jardim Marajoara.  
 

37- N. 37/2021  - Autor: ELVIS RICARDO MAURÍCIO GARCIA  
Indica ao Poder Executivo à realização de estudos voltados a implantação de lombada na 
Rua Valter Pereira Diniz  no Jardim São Manuel.  
 

38- N. 38/2021  - Autor: Wagner Fausto Morais  
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Indica ao Prefeito Municipal a roçagem da área e manutenção da Praça no Jardim Mathilde 
Berzin.  
 

39- N. 39/2021  - Autor: OSEIAS DOMINGOS JORGE  
Indica ao Chefe do Executivo a necessidade de uma lo mbada na rua Benedito Gomes, 
próximo ao número 86, no Jardim Camp os Verdes.  
 

40- N. 40/2021  - Autor: LEVI RODRIGUES TOSTA  
Indica ao Chefe do Poder Executivo a manutenção do asfalto na Rua Joaquim Gomes, n. 40, 
Jardim Nossa Senhora de Fátima, conforme especific a.  
 

41- N. 41/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Prefeito Municipal , a retificação e manutenção da canaleta de escoamento de 
águas pluviais, na rua Maceió altura número 498, Jardim São Jorge.  
 

42- N. 42/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executivo a limpeza, capinação e roçagem da calçada na rua José de 
Camargo, altur a do número 170, bairro Altos do Klavin.  
 

43- N. 43/2021  - Autor: MÁRCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  
Indica  ao Poder Executivo a manutenção da Rua Ivy Reibel, na altura do n úmero 1700 (rua 
de acesso à Estrada da Cultura).  
 

44- N. 44/2021  - Autor: MÁRCIA REBESCHINI  PATELLA DA SILVA 
Indica  ao Poder Executivo a implantação de lombada na Rua Niterói, altura do número 330.  
 

45- N. 45/2021  - Autor: SÍLVIO NATAL  
Indica ao Poder Executivo, a  limpeza e manutenção da ciclovia ao entorno do Instituto de 
Zootecnia.  

 
PAUTA DE MOÇÕES DE PESAR 

 
1- N. 02/2021 - Autor: MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  

Voto de pesar pelo falecimento da senhora Vanderléia Leite da Silva.  
 

2- N. 03/2021 - Autor: SÍLVIO NA TAL 
Voto de pesar pelo falecimento do Senhor Luiz Lanza.  
 

3- N. 04/2021 - Autor: LEVI RODRIGU ES TOSTA 
Voto de pesar pelo falecimento da senhora Eni de Souza Moura.  
 

4- N. 06/2021 - Autor: LEVI RODRIGUES TOSTA  
Voto de pesar pelo falecimento da Senhor Olair Padovani.  
 

5- N. 07/2021 - Autor: SÍLVIO NATAL  
Voto de pesar pelo falecimento do Senhor João Liepka ln.  
 
 

As Indicações e Moçõ es de pesar apresentadas nesta sessão serão encaminhadas aos 
resp ectivos destinatários.  

 
 

Toda correspondência lida nesta fase  do e xpediente encontra -se à dis posição dos 
senhores vereadores para consulta na secret aria de sta Casa.  
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REQUERIMENTO N. 01/2021  
 

Assunto : Solicita informaç ões d o Prefeito Municipal sobre 
a distribuição à parcela da população com idade igual ou 
super ior a 50 a nos de  òkitsó com os suplementos Zinco e 
Vitam ina D e o medicamento Ivermectina.  

 
Senhor Pre sidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A primeira ação do prefeito n o iní cio de seu mandato foi dete rminar que a Secretaria 
Municipal de Saúde iniciasse i m ediatam ente estud os e e ventuais medidas visa ndo a 
distribuição gratuita à parcela da população com idade igua l ou superior a 50 anos de dois 
suplementos, sendo eles Zinc o e V itamina D, e também do medi camento Ivermectina, que 
comp»em o chamado òkitó Covid-19.  

Para a Anvisa , Mini stério da Saúde e Sec retaria de Estado d a Saúde, os protocolos de 
cuidados ainda são a  melhor forma de se prevenir do novo coronavírus. O uso de m áscar as, 
o distanciamento físico  de dois metros, a utilização de álcool em gel 70% e a  lavagem  
frequente  das m ãos com água e sabão apresentam comprova ção científica de sua 
efetividade.  

Ante o expo sto, REQUEIRO, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que a provem 
o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando o envio de in formaçõe s sobre 
o assunt o, especialmente no t ocante aos seguinte s aspectos que envolvem a questão:  

a)  Os estudos já foram realizados? Quem coordenou os estudos?  
b)  Por que a Secreta ria de Saúde já alterou a p roposta do prefeito, determinando que 

apenas os pacien tes sint omáticos f açam u so do kit proposto, e vitando assim o uso  
profilático?  

c)  Com base em qual norma do Minist ério da Saúde, Anvisa, Cremesp ou outro órgão 
externo a Secr etari a Municipal de Saúde decidi u pela utilização de vitamina D, zinco e 
Ivermectina e m  pacien tes assint omátic os como forma de prof ilaxia para Covid -19? Se 
houver base científica, enviar cópia das  portarias, decretos ou pesquisas que basearam a 
decisão . 

d)  Quanto a Prefeitura de Nova Odessa  está investindo na aquisição de cada um 
destes itens (vitamin a D, zinco  e Ive rmectina), quais as q uantidades adquirid as de cada um 
e o custo unitário de cada produ to?  

e)  Qual será a posologia indicada? Os pacientes com ida de i gual ou superior a 50 anos 
farão  uso do kit de quanto em quanto tempo?  

f)  Como será feit o o cont role da qu antida de adquirida por cada  paciente?  
g)  Outras i nformações que considerar relevantes.  
Nova Ode ssa, 06 de janeiro de 2021.  

WAGNER FAUSTO MORAIS 
 

 

REQUERIMENTO N. 02/2021  
 

Assunto:  Solicit a informações ao Prefeito Municipal sobre 
a aquisição  de pães para as es colas municipais no 
exercíc io de 2020.  

 
Senho r Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulcro  nas disposições contidas no artigo 31 da Co nstituição Feder al, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que apro ve m o 
enc aminhament o de o fício ao Prefeito Mun icipal, postulando informações sobre a aquisição 
de pães para as escolas municipais no exercício de 2020, con forme abaixo esp ecifi cado:  

a)  Qual a razão socia l e o CNPJ das empresas fornecedoras de pães para as escolas 
m unicipais no exe rcício de 2020?  

b)  Quantos pães (unidade s) foram adquiridos no exercício de 2020 para serem 
fornecidos aos alunos da rede municipa l de Ensino?  
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c)  Favo r especificar a quantidade mensal adquirida e o valor pago em cada 
compra.  

Nova Odessa, 6  de janeir o de 2 021.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 

 

REQUERIMENTO N. 03/2021  
 

Assunto:  Solicita informações a o Prefeito Municipal sobre 
a implanta«o do projeto òCreche para Idosoó, institu²do 
pela Lei  n. 2.362/2009.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Veread ore s: 

 
Em 11 de nove mbro d e 2009, foi publicada  a Lei n. 2.362, qu e autorizou o Poder 

Executivo a implantar Crec he para Idoso neste Município, destinada a atender idosos a 
parti r de sessenta (60) anos, em  horário comercial.  

A lei prevê que a creche destina rá um n úme ro mínimo de vag as a familiares que 
não tenham onde deix ar o idoso enquanto estão trabalhando.  

Passada  uma década desde a publicação da referida lei, e em que pes e o a lcance 
social da medida, o projeto não foi efetivamente implantado em nosso mun icípio.   

Em face do expost o, REQUEIRO, aos nobr es pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprove m o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulan do in formações sobre a existênci a de projeto voltado ¨ implanta«o de òCreche 
para I dosoó em n ossa cidad e, no presente exercício.  

Nova Odessa, 6 de ja neiro de 2021.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA  

 

REQUERIMENTO N. 04/2021  
 

Assunto : Solicita informações ao Prefeito Munic ipal sobre 
a reedição do Pr ograma de Regularização de Débito ð 
PRD. 

 
Senhor Pr esid ente,  
Senhores Ve reador es:  
 

Desde o ano de 2 013, com a implanta ção do primeiro Programa de Regularização 
de D ébitos (PRD), o Município de Nova Odessa disponibiliza à pop ulaçã o uma ferram enta 
para o pag amento de tributos atrasados em condições mais atra tiva s.  

Referida lei permit iu, de maneira dinâmi ca e flexível, o ad implemento dos débitos 
de origem tributária ou  não, por parte das pessoas físicas e jurídicas, mediante a conce ssão 
de ince ntivo no tocant e aos juros moratórios e honorários advocatícios.  

O Programa f oi reedita do, co m as mesmas condições  para negociação de  débitos 
de pessoa física e jurídicas, em 2015  (Lei n. 2.975/2015), em 2017 (Lei n. 3.086/2017) e em 
2019 (Lei n. 3263/2019 ), novamente co m grande adesão dos contribuintes.  

Em 2020, devido  à l egislaç ão eleitor al, o programa não pode ser  reeditado. 
Todavia , para auxiliar a população, foi proposta a su spensão da aplicação do contido no 
inciso II, artigo 14, da Lei M unicipal n. 3263/2019 1, aos  contribuintes que estavam 
inadimplentes no parcela ment o obtid o anterior mente,  a partir do mês de m arço de 2020, 
em vi rtude da caraterização do estado de calamidade  e enquanto perdurar esse estado, 
devido a pandemia causada pelo novo coronavírus COVID -19.  

Em face do exposto, considerando o início de um nov o ex ercício  financeir o-
orça mentário, REQUEIRO, a os nobres pares, na  forma regimental, após ou vido o Plenário, 
que  aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, p ostul ando informações 

 
1 Art. 14.  O sujeito  passivo será  exc luíd o do PRD diante da oc orr ência de uma das seguintes  hipótese s:  
I - Pelo des cumpr ime nto de quaisquer  das exigê nci as estabelecidas nesta Le i;  
II - Pela inadimplênci a de 3 (três) parcel as, cons ecu t iva s ou não,  de débito s havidos com o Mun icípio.  

 



 

1 0  
 

sobre a po ssibilidade de reedição do Programa de Regularizaçã o de  Débito  ð PRD no 
corren te exercício.  

Nova Od essa, 6 de janeiro de 2021.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 

 

REQUERIMENTO N. 05/2021  
 

Assunto : Solicita informações ao diretor presid ente da 
Coden sobre a construção  de reservatório e adutora na 
região conhecida com o Pós-Anhang uera, para  asseg urar o 
fornecimento d e água aos imóveis daquela localidade.  

 
Senhor Presidente,  
Senho res Vereadores:  

 
Em junho de 2020, a Prefeitura e a Coden an uncia ram a construção, na região  do 

Pós-Anhanguer a, de um reservatório com capacid ade p ara 250  mil litro s de á gua, uma 
adutora com mais de 2,5 mil met ros de extensão para levar o produto até os im óveis, 11,6 
mil metros de rede de distribuição e 479 ligaçõe s pre diais de água. A obra tem c omo 
finalidade as segurar água encanada aos bairros  de c hácaras  Acapulco,  Las Palmas e 
Recreio Repre sa (fonte: òBill e Coden assinam financiamento com a Caixa e Pós -
Anhanguera terá água encanada depois de 60 anos ó, dispon²vel em 
http://www.novaodessa.sp.gov .br/NoticiasConte udo.aspx?IDNoticia=19580).  

A obr a é f ruto de  um contra to de financiamento entre a  CEF (Caixa Econômi ca 
Federal) e a Coden, que vai garantir, atrav ®s do programa òSaneamento Para Todosó, §gua 
encanada na tor neira  de todos os imóveis daquel a região. Serão i nvestidos 
aproximadamente R$ 3,2 milhõ es.  

Em face do ex posto,  REQUEIRO, aos nobres  pares, na forma re gimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao diretor presidente da Coden, solicitand o 
inf ormações sobre a obra em qu estão:  

a)  Qual a data prevista para o início das o bras do refe rido reser vatóri o? 
b)  Qual o tempo es timado para a concl usão dessa obra?  
c)  O processo licitatório pa ra realização da obra já foi iniciado? Na afirmativa, em 

que  fase  ele se encontra?  
Nova Odes sa, 06 de janeiro  de 2021.  

SILVIO NATAL  

 

REQUERIMENTO N. 06/20 21  
 

Assunt o: Sol icita informações ao Poder Executivo, so bre 
a possibilidade da linha de ônibus, do bai rro Jardim São 
Francisco integrar juntamente ao Pós Anhangue ra.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores  Vereadores:  

 
O vereador foi procurado por muníci pes, q ue aleg am a dific uldade  em não ter 

acesso ao  transporte público  no Pós Anhanguera.  
 Há reclamações con stantes , pela dificuldade e falta de acesso ao transporte 

público.  
 Em f ace do exposto, REQUEIRO, a os nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido  o Ple nário, que aprove m o en vio de ofício ao Pref eito Municipal, sol icitando 
informações sobre a integração  da lin ha de ônibus do Jardim São Francisco com o Pós 
Anhanguera.   

 Nova  Odessa, 06 de janeiro de 2 021.  
 

SILVIO NATAL  
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REQUERIMENTO N. 07/2021  
 

Assunto : Solicita  informaçõ es ao Poder Executivo, sobr e 
projeto de pavime ntação nas vias de acesso para os 
bairros do P ós Anhanguera (Las Palmas, Acapulco, 
Chácaras Recreio).  
 

Senhor P residente,  
Senhores Vereado res:  

 
O vereador foi procurado por munícipes, qu e alega m a fal ta de pavi mentaç ão sobre 

as vias de a cesso aos bairros d o Pós Anhanguera (Las Palmas, Acapulco, Chácar as Recreio).  
Há reclamações constantes, pois há uma grande d ificu ldade de acessar 

diretament e os b airros pelas condições precárias das ruas,  inclus ive o a cesso é fe ito mu itas 
vezes pelos muni cípios de Americana  e Sumaré.  

 Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, q ue ap rovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando 
informações sobr e proje to de p avimentaçã o nas vias de acesso para o s bairros do Pós 
Anhanguera (Las Palmas, Acapulco, Chácaras R ecre io).  

Nova Odessa, 06 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 

REQUERIMENTO N. 08/2021  
 

Assunto : Sol icita informações ao Poder Executivo, sobre 
os locais p úblicos  que obtêm  conce ssão.   

 
Senhor Presi dente,  
Senhores Ver eadores:  
 

O vereador subscritor vem solicitar informações sobre os locais públicos que obtêm 
concessão.  

Assim,  em relação às concessões, REQUEIRO, aos nobres pares na forma 
regimental,  após ou vido o Plenário q ue apr ovem o encaminhamento  de ofício ao Prefe ito 
Municipal, postulando se digne prestar as seguintes informações:  

- Quantos locais públicos tem conces são? 
- Quais são esses locais?  
Nova Odessa, 07 de janeiro de 20 21.  

SILVIO NATAL  

 

REQUERIMENTO N. 09/2021  
 

Assu nto : Solicita informa ções ao Poder Execu tivo, sobre 
os imóveis locados nos últimos 8 a nos no município.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O ve reador subscritor vem solic itar informações sobre o número de locações de  
imóveis nos últ imos 8 ano s. 

Assim, em relação às loc ações, REQUEIRO, ao s nobres pares na forma regimental, 
após ouvid o o Plenário que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefe ito M unicipal, 
postulando se dig ne prestar as seguintes informações:  

- Quanto s imóveis  a pref eitura pag a loca ção?  
- Quais imóveis são esses?  
- Qual o  custo mensal com  cada locação de imóvel?  
Nova  Odessa, 07 de janeiro de 2021.  

     
SILVIO NATAL  
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REQUERIMENTO N. 10/2021  
 

Assunto : Solicit a informações ao Poder Executivo, sobre a 
ina uguração e  libera ção do Bos que Ma noel Jorge no 
Jardim Santa Rosa.  

Senho r Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador foi procurado por munícipes, que alegam não terem informação , so bre 

a inauguração e liberaç ão do Bosque Manoel Jorge, no jardim Santa Ro sa.  
Há rec lamaçõe s constante s, po is os munícipes são a costumados a pratic ar 

atividade física dentro do espaço público.  
 Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma reg imen tal, após 

ouvido o Plenário , que aprovem o envio de ofício ao Prefeito M unicipal, solicit ando 
inform ações  sobre a inauguração e liberação do Bosq ue Manoel Jorge, no Jardim Santa 
Rosa.  

Nova Od essa, 07 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

Fotos tiradas no l ocal : 

  
 

 

REQUERIMENTO N. 11/ 2021  
 

Assunto: Solicita informações ao Prefei to Municip al sobr e 
a possibi lidad e de celebração de ac ordo com o Institut o 
de Zootecnia para viabilizar a utilização de uma área para 
a implantação de uma rua interligando na Rua K arli s 
Burse ou na João Antônio de Moraes entre os bairros 
Parque Fabrício e Jardim Pla nalto à  Rua Heitor  Pent eado, 
no Centro.   

 
Senhor Pres idente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador subscritor foi  procurado por moradores dos bairros Parque Fabrício e 
Jardim Pl analto, que questionaram a possibilidade de celebração de acordo com o I nstituto 
de Zoote cnia para v iabil izar a utilização de uma área para a imp lantação de uma rua 
interligando a Rua Karlis B urse, ou a Rua João Antônio de Moraes, à Rua Heitor Penteado , no  
Centro.  

Hoje os moradores dos bairros têm que dar uma volta muito grand e para che gar ao 
centro. Ass im, a lém de facilitar o ac esso dess es morador es à área central, a abertura da rua 
vai gerar mais vagas para estacionamento e diminuir o fluxo de veículo s no  centro.  

Em face do exposto , REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimen tal, após 
ouvido o Plenário,  que aprovem o encaminhame nto de of ício ao Ch efe do Executivo, 
postulando informações sobre a possibilidade de celebração de acordo nos moldes acima 
men cion ados.  

Nova Odessa, 4 de jan eiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 12/ 2021  
 

Assunt o: Sol icita informações à  ALL ð América Lati na 
Logística e ao Prefeito Municipal sobre a lim peza e 
capinação da área ao longo da linha férrea (do Jardim  São 
Jorge à empresa Têxtil Gu erreiro).  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Verea dores:  
 

Considera ndo que o e ntorn o da linha férrea que  cruza o nosso muni cípio necessita 
de limpeza urgente, REQUEIRO, ao s nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário,  qu e aprovem o encaminhamento de ofício à ALL ð América Latina Logística e ao 
Prefeit o Munic ipal, postu lando  informações sobre a adoção das medidas necessárias à 
limpeza da área em questão.  

Nova O dessa, 5 de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 
Fotos tiradas dia 05/01/2021  

 

   
 
 

 

REQUERIMENTO N. 13 /20 21 
 

Assunto : Solicita informa ções ao Prefeito Mu nici pa l sobre 
a continuid ade de distribuição  das cestas básicas aos 
munícipes.   

 
Senhor Pres idente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em atendimento à solicitação d os munícipes,  REQUEIRO, aos no bres  pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário , que a provem o enc amin ha me nto de ofício ao 
Prefeito Municipal , postulando informações sobre a continuidade de distribuição  das cestas 
básicas aos munícipes.  

A Diretoria d e Promoção So cial realizou um trab alho onde atendia famílias afetadas 
pela Pandemia n o ano d e 2020, cons ider an do  que essas famíli as continuam sendo afetadas 
gostaria de saber:  

a)  Se esse trabalho com as famílias afetadas pela Pandemia terá continuidade ? 
b)  Quais os cri térios que serão adot ados para a entrega, caso seja sim a resposta ? 
Nova  Odessa , 08  de jane iro  de  202 1. 

 
LEVI RODRIGUES TOSTA 
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REQUERIMENTO N.  14 /20 21  
 

Assunto : Solicita informações  ao Prefeito Municipal  e à 
Secretaria Estadual de Segurança Pública sobre a 
implantação da  Delegacia da Mulher no Município de Nova 
Odessa.  

 
Senh or Pres idente,  
Senh ores  Veread ores:  

 
As di scussões envol vendo a  implantação de uma Delegacia da Mulher em nossa  

cidade foram iniciadas  em 1993, durante  a oitava legislatur a, pela  incansável  ação das 
du as primeiras vereadoras que ocuparam assento nest e Legi slativ o: as nobres senh oras 
Antonia Barbos a Silva Menese s e Secundina Pereira Hansen . 

Os trabalhos foram reinic iados na décima legislatura com o retorno da ilustre 
vereado ra Antonia Barbosa Silva Menes es a esta Casa de Leis , sendo  retomado, 
posteriormente , por vá rios outros vere ad ores.  Em que pese  a dedicação d e todos  os edis  
que sucederam as nobres vereadoras , Nov a Odessa ainda não obteve êxito nessa  
importante  luta.  

Regis tre -se que a necessidade de um a unidade da Delegacia da Mulher em nosso 
município tem  aument ado  na mesma  pro po rção que os atos de  violência c ontra a  mulher  
cresceram , uma vez que o  local é respons ável por prestar atendimento às vítimas de 
violência física,  mo ral, sexual e material . O ó rgão também presta atendimento às crianças e  
aos  adoles centes nas mesmas c ircu nstânci as.  

Por outr o lado, a últi m a mani festação oficial da Secretaria da Segurança Públ ica 
sobre o assunto foi prestada em outubro de 2016 (Ofício SSP/GS/AE n. 1208/2016 , oferec ido 
em resposta ao requerimento n. 367/2016). Na oportu nidade,  o Delegado de Pol ícia 
Seccional de  Americana, co m  o end osso da Direção do Departamento, afirmou que ine xistia 
projeto de implantação de DDM na cidade, entretanto c onc luiu ser oportuna a medida se 
acompanhada da destinação de mais recursos humanos e  materi ais para ess a fi na lidad e.  

O ofício fo i finalizado  com a seguinte manifestação  do Delegado Geral de Políc ia 
Adjunto : òAssim, embora louvável a iniciativa, a implanta ção  de uma Delegacia de Políci a 
de Defesa da Mulher no Município de Nova Odessa se mo stra in viável no mo ment o e 
dev erá, pois, a gu ardar oportu nidade ó.   

Em face do exposto, tendo em vista  o decurso  do tempo e a ausência de novas 
informações sobre o assunto , REQUEIRO aos nobres pares, na  forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encam inhamento de  ofí cio ao Prefeito Mun ic ipal  e a 
Secretaria  de Segurança Pública , postulando se digne manif estar sobre a existência de 
projeto voltado à implantação da  Delegacia da Mulher no Municí pio d e Nova Odessa.  

Nova Odessa,  8 de janeiro de 2021.  
LEVI RODRIGUES TOSTA 

 

 

REQUERIMENTO N. 15/2 021  
 

Assunto : Solic ita informações ao Poder Executivo sobre 
um estu do para recuperação da rua Av. José Penachione, 
no Jardim Pl ana lto, próximo ao entorno do Parque 
Ecológico Isidoro Bordon.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores  Vereadores:  

 
O ve reador  foi procurad o por munícipes que  alegam uma erosão de grande 

proporção no terren o públic o no entorno do Parque Ecológico Isidoro Bordon, dev ido  à falta 
de manutenção apre sentando os seguintes problemas:  

- Uma cratera;  
- Burac os;  
- Falta de gale rias  para co leta de água fluvial;  
- Galerias  de esgoto quebradas;  
- Falta de capinação;  
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- Excesso d e lixo;  
- Inundação nas vias públicas;  
- Bueiros en tup idos;  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o  Plenário, q ue a pr ovem o  envio de ofí cio ao Prefeito Mun icipal, solicitando 
informações sobre um estudo para a r ecuperação da rua Av. José Penachione, no Jardim 
Planal to.  

Nova Odessa, 08 de jane iro de 2021.  
SILVIO NATAL  

Fotos tiradas no local:  

  
 

 

REQUERIMENTO N. 16 /202 1 
 

Assunto : Solicita informações ao Poder  Executivo, sobre a 
inauguração e liberação do Ginásio de Esportes, ¨Jaime 
Nércio Duarte¨, jardim Santa Ros a.  

  
Senhor Presidente,  
Senhor es Vereadores:  
 

O vereador foi procurado por munícipes, sobre a inauguraçã o e liberação do 
Ginásio de Esportes, ¨Jaime Nércio Duarte¨, jardim Santa Rosa.  

Há reclamaçõ es constantes, pois os moradores não têm informações de quan do 
será inaugurado o espaço pa ra prática esportiva, tendo a necessidade també m, de ser  
recol ocado na fai xada  da entrada do local o nome destinado ao saudoso Jaime Nércio 
Duarte òCariobaó.  

 Em fac e do exposto, REQUEIRO, aos nobre s pares, na forma regimenta l, após 
ouvido o Plenário, que  aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipa l, solici tando 
informações sobr e a inauguração e lib eração do Ginásio de  Esportes, òJaime N®rcio Duarteó, 
Jardim Santa Rosa.  

Nova Odessa, 08 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 

 

REQUERIMENTO N. 17/2021  

 
Assunto : Solicita informações do Instituto de Zootecnia, 
sobre a limp eza do lago e ma nu tenção de toda a ár ea do 
Instituto.   

 
Senhores Vereadores:  
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O vereador subscritor foi procurado por munícipes que relataram a necessidade de 

limpe za do lago e manutenção de tod a a área do Instituto de Zootecnia, que se encontra  
com mato m uito alto, a lamb rados danificados e o  lago sujo.  

Em face do exposto, e atende ndo ao clamor da população,  REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouvid o o  Plenário, que aprovem o en caminhamento de 
ofício ao Instituto de Zootecnia de  Nova  Odess a, postuland o in fo rmações sobre as me didas 
que poderão se r adotadas para prom over a limpeza e a manutenç ão do local.  

Nova Odessa, 08 de janeiro de 2021.  
ELVIS RICARDO MAURÍCIO GARCIA 

 

 

REQUERIMENTO N. 18/2021  
 
Assunto : Solicito informações ao Prefeit o Muni cipal, 
sobre  a r eg ularidade no estaci onamento do prédio d o 
Laboratório Municipal.   
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O inciso V do Artigo 29 do Código de Tr âns ito Brasileiro (CTB) diz qu e òo tr©nsito de 
veículos sobre passeios, calçadas e nos  acost amentos, só pode rá  ocorrer para que s e 
adentre ou se saia  dos imóveis ou áreas especiais de estacionamen toó; no entanto, n«o é o 
que pode ser observado no trânsito da m aioria das cidades brasile iras.  

A calçada, área destinada aos pedestres, é muitas vezes utilizada de  man ei ra não 
respeitosa ð e inclusive ilegal ð pelos condutores de veículos. Segundo o CTB e stacionar nas 
calçada s é infração grave, com multa de R$ 195 ,23  (fonte: 
https:// www.portaldotransito .com.br/noticias/estacionamento - na- calcada -

infr acao - e- desrespeito ).  
Há reclamações constantes dos munícipe s, pelo excesso de veículos es tacionados 

em cima da calçada, dificultando assim a circ ulação  de pedestre s no  local.  
Em face do e xposto, REQUEIRO aos  nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido  o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Munic ipa l, sobre a regularidade 
no estacionamento do prédio do Laboratório Municipal.  

Nova  Odess a, 11 de jan eiro  de 2021.  
SILVIO NATA L 

 

Fotos tiradas no local:  

 
 

 

REQUERIMENTO N. 19/2021  
 
Assunto : Solicita informações ao Poder Executivo sobre 
o calçamento na Ave nida Brasil na altura d o Jardim 
Marajoara, continuando pela Avenida Ampélio Gazzett a 
e fi nalizando na  rua  Emydgio Pierozzi.  

 

https://www.portaldotransito.com.br/noticias/estacionamento-na-calcada-infracao-e-desrespeito
https://www.portaldotransito.com.br/noticias/estacionamento-na-calcada-infracao-e-desrespeito
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Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 
 

O vereador foi procurado  por munícipes que alegam a falta de calçamento na 
Avenida B ras il na altura do Jardim Mara joara, continuando pela Avenida Ampélio Gazzetta e 
final izando  na rua Emyd gio Pierozzi.  

Há reclama ções constantes, poi s os munícipes reclamam que não há calçada 
ness as referidas vias, expondo suas vidas e a incolumidade públi ca.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o  Plená rio, que apr ovem  o envio de ofício ao  Prefeito Municipal,  solicitando 
informações sobre o calçamento na Avenida Brasil na altura do Jardim Marajoara, 
continuando pe la Avenida Ampélio Gazzett a e finalizando na rua Emydgio Pierozzi.  

Nova Odessa, 11 de janeir o de 2021.  
SILVIO NATAL 

Fotos tiradas  no local:  

 

            
                                                          

 

 

REQUERIMENTO N. 20/2021  
 

Assunto : Solic ita  informaç ões ao Poder E xecu tivo sobre 
estudo no tocante a conversão livre a direita , na A venida 
Ampél io G azzetta esquina com a  rua João Bolzan, ja rdim 
Mathilde Berzin.  

 
Senhor Presidente,  
Senho res Vereadores:  
 
 

O vereador subscritor solicita estudo no t oca nte a conversão livre a  dir eita na 
Avenida Ampélio Gazzetta esquina com a rua João Bolzan , Jardim Mat hild e Berzin.  

Há solicita ções dos usuários da  referida via e moradores, pois no referido 
cru zamento há uma fai xa exclusiva para a conversão a direita, a  qu al causaria mais fluide z 
no  trânsito, bem como melhor acesso ao bairro.  

Em face do expost o, REQUEIRO, aos  nobres pares, na for ma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofíci o ao Prefeito Muni cipal, solicitando 
informações estudo no t oca nte a conversão livre a  dir eita na Avenida Ampélio Gazzetta 
esquina com a rua João Bolzan , Jardim Mat hild e Berzin.  

Nova Odessa , 11 de janeiro de 2 021.  
SILVIO NATAL  
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Fotos tiradas no local:  

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 21/2021  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Mun ici pal informações sobre 
event ual prorrogação do Concurso Público nº 02/2018, 
para emp rego p úblico de Gu arda  Civil Municipal Masc ulino 
e Feminino.  
  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em 22/ 11/2018 a Administração Pública Municipal, através da empres a 
Metrocapital publicou ed ital  para o concurso em epígrafe, o qua l foi homologado em 
22/07/2 019, conform e có pia da homologação em  anexa. O referido c oncurso tem validade 
de 02 (dois) anos, bem com o, constou a possibilidade de prorrogação nos termos 
constit uci onais.  

Pelas regras ent ão v álidas, o prazo de validade do c oncurso expiraria no mês  de 
ju lho próximo,  con tu do, sabemos que dia nte do momento impar  que infelizmente passamos 
em virtude da pandem ia do Coronavírus (SARSCOV -2) o prazo de validade dos concur sos 
estão suspensos consoa nte o Art. 10 2 da Lei Complementar nº 173 de 27 de maio de 2 020.  

Contudo, fom os p rocurados por diverso s aprovados e classi ficados para as 
próximas vagas, solicitando que  o referido certame tivesse sua validade prorrogada 
exatamen te nos termos que a Consti tuiç ão Feder al assegura, para que lhes dessem 
esperança que serem um dia, talv ez c on tratados para esta importante função pú blica.  

Caso isso ocorresse, também seria muito importante à administração pública 
municipal, pois economiza ria  recursos públicos, pou pari a tem po para um novo concurso 
público e as centenas de p essoas  que dispend eram  tempo para estudos e  provas, além dos 
va lores arcados com a inscrição que todos tiveram . Além disso, a eventual prorrogação 
atenderia os princípios  da  administração pública da e conom icidade, razoabilidade e 
eficiência.  

Ante ao expost o, REQUEIRO na for ma r eg imental, após ouvid o o Plenário, que 
ap rovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Mu nicipal, postulando informações no 
tocante aos seguintes asp ect os que envolvem a quest ão:  

1-) A Administração Municipal atual possui plano ou pret ende r ealizar estu dos 
vi sando, tão logo ces se o estado de calam idade pública em razão do novo coronavírus, 

 
2 Art. 10. Ficam suspensos os prazos de validade dos concursos públicos já homologados na data da publicação 

do Decreto Legislativo nº 6, de 20 de março de 2020, em todo o território nacional, até o término da vigência do 
estado de calamidade pública estabelecido pela União. 

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/Portaria/DLG6-2020.htm
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pro rrogar o Concurso Público nº 02/2018 para o emprego de Guard a Civil Municipal 
Masculin o e  Feminino?  

2-) Considerando que a nossa população estimad a de a cordo com o IBGE é de 
60.956 habitan tes e segundo a ONU (Organização das Nações Unidas) o ideal é de 1 ( um) 
profissional de segurança pública para cada 350 (trezent os e cinquenta) habitant es, 
número esse que está muito além do efetivo de nossas três  força s de seguranç a ( PM, PC e 
GCM), solici to informações se a administração municipal pretende, assim que supe rada a 
proibição legal de novas contratações em virtude do e st ado de calamidade (Art . 10º  da Lei 
Complementar 173/2020), contratar novos Guardas Civis Municipais di ant e do concurso 
público  ainda válido?  

3-) Outras informações relevantes sobre o assunto que  se pretenda a prestar.  
Nova Odessa, 08 de janeiro de 2021.  

PAULO HENRIQUE BICHOF 
 

 

REQUERIMENTO Nº 22/2021  
 
 

Assunto : Solicita do Prefeito Munic ipal e studos para 
inst it uição do Programa d e Regularização de D ébitos ð 
P.R.D., a ser instituído através de pro jeto de Lei Municipal 
a ser encaminhada a esta Casa Legislat iv a. 
 
  

Senhor Presidente , 
Senhores Vereadores:  
 

No ano de 2020 o país, assim como to do o m undo, foi sev era me nte assolado por 
um a crise sanitária, e m virtude da pandemia do novo coronavírus (SARS COV-2) que por via 
reflexa também gerou uma crise econômica levando ao crescimento do s ín dices de 
desemprego de nossa população.  

Como consequênci a, gra nde parte de nos sos munícipes não pud eram honrar com 
seus  compromissos financeiros, dentre os quais o pag amento dos tributos municipais.  

É cediço de todos, o alto ín di ce de inadimplência de noss os impostos mun icipais 
(ISSQN e IPTU) e taxas diversas, inclus ive o elevado  va lo r de nossa dívida a tiva que 
ultrapassa a casa de cem milhões de reais.  

Isto posto, nece ssário se faz que os poderes constituídos através do Poder 
Exe cutivo e Legislativo, c rie condições fa voráveis com eventuais descontos e 
parcelame ntos p ara que os in adi mp lentes possam, assi m que puderem, negoc iar e pagar 
seus tributos atrasados. Com isso, p oderá o erário público municipal ter um incremento de 
caixa não planejado e alavancar  inv estimentos i mportantes a nossa população.  

Assim sendo, REQUEIRO na forma re gim en tal, após ouvido o Plenário, que aprove m 
o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municip al, postulando informações no tocante aos 
seguintes aspectos  que envolvem a questão:  

1-) A Adm inistração Municipal possui plano ou pretende insti tuir n este ano, atr avé s 
de envio de Projeto  de Lei a esta Casa Legislativa, o Programa de Regularização de Débi tos 
visando criar regras favoráveis a quitação dos tributos mu nicipais atrasados?  

2-) Favor  informar os valores globais do ISSQN e IPTU que estão  em at raso com a 
mu nic ipalidade.  

2-) Outras  informações relevan tes sobre o assunto que se pretenda a prestar.  
Nova Odessa, 06 de janeiro de 2021.  

 
PAULO HENRIQUE BICHOF 
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REQUERIMENTO Nº 23/2 021  
 

Assun to : Solicita do Prefeito Municipal informações sobre 
eve ntuais  estudos vi sando  a instituição de Pro grama de 
Demissão Vo luntária no serviço público municipal, através  
de projeto de Lei Municipal a ser encaminhada a essa 
Casa L egis lativa.  
 

Senhor Preside nte,  
Senhores Vereadores:  
 

Este representante parlamentar te m rece bido divers os pe didos de servidores 
públicos municipais, visando interceder junto ao Poder Executivo Mu nicipal para que este 
institua o Programa de Demissão Volunt ária , a fim  de que incentiv e ou  facilite a demissão 
voluntária daqueles que assim prete ndam f azê -lo.  

Div ersos  municípios e inclusi ve o próprio governo  do Estado de São Paulo assim 
instituiu atravé s de lei, visando facilitar e recompensar àqueles que possue m ou t ros  planos 
em suas vid as, ou mesmo àqueles já aposentados voluntariamente a se des ligare m do 
serviç o púb lico, sem, contudo, p erderem os seus bene fícios já adquiridos.  

É cediço que no serviço público municipal há um grande número de servidores que 
já s e ap osentaram voluntariamen te p elo INSS pela antiga regra jurídica e que continuam no 
serviço  público, m as qu e devido a avançada i dade ou outras condi ções de saúde, 
pretendem se desligarem (demiss ão voluntária), contudo falta uma legislação que os 
facilite m ne sse sentido.  

Por sua ve z a administração pública municipal também seria beneficiada , vist o que 
muita s das  vezes, não pode cont ratar outro servidor  visando substituir àquele já 
aposentado, ou q ue, possui outros planos em sua vida particular, por falta d o respectivo 
cargo (emprego ) va go ou por índice na folha de pagamento que permita assim  fazer . 

Ante ao e xpost o, REQUEIRO na forma regimental, após ouv ido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento d e ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações no 
tocant e aos seguintes aspecto s qu e envolvem a questão:  

1-) A Administração Municipal atua l poss ui plano ou  pret ende realizar estudos  
visando a instituiç ão de Programa de Demissão Voluntária através de projeto de Lei 
Municipal a ser enviada a esta Casa de  Leis? 

2-) Outras informações r elev antes sobre o assunto que se pretenda a prestar.  
Nova Od essa, 06 de janei ro de  2021.  

PAULO HENRIQUE BICHOF 
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 24/2021  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal os 
valores individuais e global, bem c omo,  dos eventuais 
benefici ados  com a redução parcial do valor venal, com 
incidência so bre o Imposto Pre dial e Territorial Urbano,  
objeto da Lei Munic ipal nº 1.309 de 29 de junho de 1992.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Através da Lei Municipal n º 1. 309 de 29 de junho de 1 992,  o Poder Executivo ficou 
autorizado a conceder benefício s trib utários às pesso as físicas e jurídica s que ali 
especifica m.  

Contudo, nem sempre os benefícios tributá ri os trazem ganho ao município e seus 
munícipes, razão pela qu al, necessário se faz, esta  Casa de Leis acompanhar e fiscalizar os 
eventuais beneficia dos e as contrapa rtida s trazidas à sociedad e e se essas atendem  o 
interesse público.  

Ante ao exposto, REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o  enc aminhamento de ofício a o Prefeito Municipal, postulando o envio de 
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informações sobr e o as sunto, espe cialm ente no tocante aos s eguintes aspectos qu e 
envolvem a questão:  

1-) Considerando  que o f ato gerador do IPTU do ano em curso foi 01/01/2021, qual 
o v alor  individual, global e o s be neficiados resultante da isenção parcial concedida atrav és 
da Lei Municip al nº  1.309 de 29 de junho  de 1992?  

2-) Se as isenções total ou parcial eventualm ente conced idas no caso da indagação 
antecedente, resultaram em benefíc ios ao município?  

Nova Odes sa, 06 de janeiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 

 

 

REQUERIMENTO Nº  25/2021  
 
 

Assun to: Solicita reparo e  intervenção junto a o 
Departamento de Estradas d e Rodagens, visand o 
urgentes obras e intervenções visando corrigir os danos 
causad os na base da ponte da Vila  Azenha, início da 
Rodovia Arnaldo Júlio Mauerberg decor rentes  do 
escoame nto d e águas pluviais, bem  como, prevenir novo s 
danos que podem compromete r o tráfego de veí culos 
naquela via.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O parlamentar que este sub scre ve foi chamado por diversos transeuntes e 
moradores que transi tam diariam ente pela ponte de acesso da Vila Azenha/Jardi m Fadel 
aos Bairros do Jardim Santa Luiza, Nos sa Senhora de Fátima, Triunfo, etc.; até devido as 
atividade s de ste junto a Coordenação  da Defesa Civil de ste município, para verificar o 
estado at ual da  referida p onte,  principalmente da ba se e fundação da mes ma, a qual se 
encontra descoberta e solapada d evido a intensa ação das águas pluviais que ali escoam, 
em g rand e quantidade e força hi dráu lica.  

Com i sso, dia a dia, aos poucos a ação das águas s olapar am a base d a pon te, 
causando riscos q ue poderá impactar o  trânsito naquela via e na mobilidade urbana d o 
centro da cidade para àquela região.  

Para melhor demonstra ção do ora discorrido, regi stra mos as imagens do local, para 
melhor informação dos técn icos d o município  e do  DER, visando uma urg ente solução:  

  

Ante ao exposto, REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plen ário, que 
aprovem o encaminhamento de ofíc io a o Prefeito Municipal, p ostu lando o reparo dos danos 
já causados, bem como, obras de  preve nção a fim de me lhor drenar àquela vi a e 
adjacências.  

Nov a Odessa, 11 de janeiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 
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REQUERIMENTO N. 26/2021   
 

Assunto : Solicita inform açõ es ao Prefeito Municipa l so bre 
a ausência de ginecologista no UBS IV do Jardim São 
Franci sco.  

 
Senhor  Presidente,  
Senhores Ver eadores:  
 

Moradores do bairro procurou este vereador questionando a  falta de ginecologista 
na UBS do Jardim São Francisco.  

Em fac e do exposto, para conh ecim ento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na f orma r egimental, a pós ouvido o Plenário, qu e aprovem o encaminh amento de 
ofício ao Chefe do Executivo, postula ndo se digne prestar as informações que seguem:  
a)  Qual o motiv o d a ausência de ginecolog ista  neste po sto de saúde?  
b)  Quais as providências serão toma das em  relação ao assu nto? 
c)  Solicito informa ções sobre os horári os e dias de atendimentos dos referidos profiss ionais 

na UBS IV?  
Nova Odessa, 6 de janeiro de 2021.  

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
 

 

REQUERIMENTO N. 27/2021  

Assunto:  Solicita informações ao Prefei to Mun icipal sobre  
a c onstrução de prédio p róprio para a UBS IV  e um centro 
comunitário no Jardim São Francisc o.   

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Tendo em vist a a  necessidade de constru ção de sede própria para a Unidade 

Básica de Saúde IV e um c entro comunitário no Jardim São Francisco, REQUEIRO, aos 
nobres  pares, na forma regimental, após ouvido o Plen ário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao  Chefe do Exe cut ivo, postulando informa ções  sobre a 
existência de projeto da atual administração vo ltado à construção  de prédio próprio para a  
UBS IV e um centro comunitário no referido bairro.  

Nova Odessa, 6  de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

Foto tirada  dia 06/01/2021  
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REQUERIMENTO N. 28/2021  
 

Assunto:  Solicita informações ao Prefeito  Munic ipal sobre 
o núm ero de pacientes acam ados no município.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

  
Em ate nção a solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares , na forma 

regimental, ap ós o uvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício  ao Pr efeito 
Munici pal , postulando informaç ões sobre o número d e pacientes acamados no município.  

Nova Odessa, 8 de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

 

REQUERIMENTO N. 29/2021  
 

Assunto : Soli cita informações ao Prefeito Municipal sobre 
a implantaç ão das  melhorias qu e e specifica na Avenida 
José Penachione, no Parque Fabrício.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Ve readores:  

 
Em atendimento à solicitação dos munícipes reside nt es no Parque Fabrício,  

REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido  o Ple nário, que ap rov em  o 
encaminhamento d e ofício ao Prefeito  Municipal, postulando informações sobre a 
possi bilidade de implantação das seguintes melhorias no referido ba irro:  

¶ Recapeamento da m alha  asfáltica no início da Rua Ângelo Príncipe Padela, com a 
Aven ida Brasil.  

¶ Reca peamento da Avenida J osé Penachione, em t oda a sua extensão.  

¶ Retirada de entulho das ruas . 
¶ Limpeza (varredura e capinação) das guias e calçadas.  

¶ Imp lanta«o de placas òproibido jogar lixoó na Avenida Jos® Penachione, esquina com 
Rua Benedi to Capelato.  

¶ Podas das árvores para m elhorar a iluminação , pois o local é muito escuro à noite e está 
vir ando ponto de tráfico de drogas.  

¶ Roçagem da área do IZ.  

¶ Reti rada dos galhos da rede e létr ica.  
Nova Odessa, 8 de janeiro de 2021.  

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
 

 

REQUERIMENTO N. 30/2021  
 
Assu nto: Solicita inform ações ao Chefe do Executivo 
sobre a possibilid ad e de construir passeio público, conter 
a erosão e canalizar o córrego paralelo à Aven ida José 
Penachione, no Jardim Planalto.  

 
Senhor Presidente,  
Senho res Vereadore s: 
  

O vereador subscrit or foi procurado por  moradores dos bairros Jardim Planalto e 
Parque Fabrício que questionaram sobre a possibilidade  de construir  passeio  público, conter 
a er osão e canalizar o córrego paralelo à Avenida José Penac hione,  no Jardim Pl ana lt o. 

Registre -se que o referido local não  possui passeio público e o córrego se encontra 
em processo de erosão acentuado. Assim, a medida se faz nece ssária para facilitar o 
t râns ito de pedestres e evitar o processo de erosão que está a pouc os metros da rua .  
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Com as chuvas fort es dos últimos di as,  a erosão aumento muito e destruiu um 
pequeno pe daço da rua.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos pares, na fo rm a regimental, após ouvi do o  
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Pre feito Municipal, po stu lando 
informações sob re os avanços obt ido s em relação ao assunto, principalmente sobre a 
obtenção dos recursos financeiros necessários à consecução d as referidas obras.  

Nova  Ode ssa, 6 de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 
Fotos t iradas dia 06 /01 /2 021  

 

   

 

 

REQUERIMENTO N. 31/2021  
 

Assunto : Solicita informações ao Poder Executivo sobre o 
calçamento no início da rua Wanda Blanco Pereira, 
Bosque dos Cedros.  

 
Senho r Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador foi procurado  por m unícipes que a legam  a falta de calçam ento na rua 

Wanda Bl anco Pereira, Bosque dos Cedros.  
Há reclamações c onstantes, pois os munícipes reclamam que há referida calçad a é 

intransitável para o s us uários, com falta de acessibilid ade gerando risco a vida  e a 
incolumidade pú bl ica . 

Em face do expos to, REQUEIRO, aos no bres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Pl enário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal,  solicitando 
informações  sob re o calçamento no início da rua Wanda Blanco Pereira, B osque dos Cedros.  

Nov a Odessa, 12 de janei ro de 2021.  
SILVIO NATAL 

 

Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 32/2021  
 

Assunto : Solicito informações ao Poder Executivo e a 
CPFL, sobre a possibi lida de de troca de 3 postes de 
madeira, na rua Wanda Blanco Pereir a, Bosque dos 
Cedros .  

 
Senhor  Presid ente,  
Senhores Verea dores:  

 
O vereador foi procurado por munícipes, qu e buscam informações sobre a 

possibilidade de troca de 3 pos tes de madeira, na rua Wand a Blanco Pereira, Bosque dos 
Cedros.  

Há reclamações cons tantes , pois geram ri sco a  vida e a incolum idade pública.  
Em fa ce do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na form a regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o envio de  ofício ao Prefeito Mun icip al, solicitando 
informações sobre a p ossibilidade de tro ca de 3 postes de mad eira,  na rua Wanda Bla nco 
Pereira, Bosque dos Cedros.  

Nova Odessa, 12 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 
Fotos tiradas no local:  

 
 

 

REQUERIMENTO N. 33/ 2021  
 

Assunto : Solicito  inf ormações ao Poder Executivo sobre 
estudo para reativação  das p iscinas pública s, lo calizadas 
na part e externa do ginásio  de esportes ¨Jaime Nércio 
Duarte¨, jardim Sant a Rosa.  

 
Senhor  Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador fo i procurado por munícip es, que buscam informações sobre a 

reativação das piscinas p ública s, localizadas na pa rte externa do gi násio de esportes ¨J aime 
Nércio Duarte, jardim Santa Rosa.  

Há reclamaç ões constantes, pois as piscinas foram desativadas em 2016, desde de 
lá a população  est á sendo prejudicada, porque poderiam estar utilizando o espaço  pú blico 
para p rátic a de atividade fí sica como natação e hidroginástica, com orientação de 
profissionais da  área da Educação Física.  

 Em face do exposto, REQUEIRO, aos  nobres pares, na forma  reg imental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício  ao  Prefeito Mu nicip al, solicitando 
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informações sobre a r eativação das piscinas públicas localizadas na par te externa do 
ginásio de esportes ¨Jaime Nércio Duarte, jard im Santa Rosa .  

Nova Od essa , 12 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 

Fotos tiradas no local:  

   
 

 

REQUERIMENTO N. 34/2021  
 

Assunto : Solicita info rmações ao Poder Executivo, sobre a 
demora constan te nas consultas médicas no Ambulatório 
Municipal de Especia lidades.  

 
Senhor President e,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor vem solic itar i nformações sobr e a d emora constante n as 

consultas médicas  no Ambulatório Municipal de Especialidades.  
Há r eclamações constantes, pois os munícipes alegam que mui tas v ezes além da 

demora, quando  chega o dia da consulta o médico desmarca em cima da ho ra. Mu itas 
vezes a de m ora é tão grande que quando chega o dia d a consulta o munícipe já veio a 
óbito.  

Em face do  exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimen tal, a pós 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, solicit ando 
informações sobr e a d emora constante n as consultas médicas  no Ambulatório Municipal de 
Especialidades.  

Nova  Odessa, 13 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 

 

REQUERIMENTO N. 35/2021  
 

Assunto : Solici ta informações ao Poder Executivo, sobre 
um estudo para recupe ração do calçam ento entorno do 
Bosque  Manoel Jorge, Jardi m Santa Rosa.  

  
 
Senhor Presidente,  
Senhores Vere adores:  
 

O vereador subscritor solicita um estudo para recup eração do calçamento entorn o 
do Bosque Manoel Jorge, jardim Santa Rosa.  
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Há reclamaç ões co nstantes, pois a obr a foi realizada n o final do ano de 20 20 e 
após a primeira chuva começou a danificar. A situação atual da calçada dificulta o acesso 
dos usuários, c omprometendo a segurança do s mesmos.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares , na f orma regimental , apó s 
ouvido o Plenár io, que aprovem o en vio de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando 
informações sobre um estudo para recuperação do calçamento en torno do Bosque Manoel 
Jorge, jardim Santa Rosa.  

Nova Odessa, 13 de janeiro de 2021 . 
SILVIO NATAL 

 
Fotos  tira das no local:  

    
 

 

REQUERIMENTO N. 36/2021  
 

Assunto : Solicita informações ao Pode r Executivo, sobre a 
melhoria nas condições de trabalho no D ETRAN.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador foi procurado por muní cipes pela demora con stant e no atendimento ao 
DETRAN. Após uma visita técnica ao local podemos observar os seguin tes problemas:  

- Falta de funcionários;  
- Serviços acumulado s devido a pandemia;  
- Horá rio de atendimento reduzido a população;  
- Falta de rond as pre ventivas da Pol icia Militar e da Guar da Municipal, no toc ante 

aos usuários e funcionários;  
Em face do expos to, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ou vido o Plenário, que aprove m o envio de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando 
informa ções sobre a me lhori a nas condiç ões d e trabalho no DETRAN .  

Nova Odessa, 13 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATA L 

 
Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 37/202 1 
 

Assunto : Solicita inform ações ao Poder Executivo, sobre o 
total abandono da anti ga sed e da Associação  dos 
Servidores Munici pais de Nova Odessa.   

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vere ador foi procurado por munícipes que alegam o total abandono  da antiga 
sede da Associaç ão dos Servidores Municipais de Nova Odessa, devido à fa lta de  
manutenção apr esent ando os seguintes  problemas:  

- Piscin as danificadas;  
- Mato alto e muita sujeira no esp aço;  
- Alambrados deteriorados;  
- Quadra esportiva danificad as; 
- Vestiários danificado s;  
- Brinquedos do parquinho enferrujados;  
- Salão de festa pichado e danif icado ; 
- Campos danifi cados;  
Em face do e xposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regim ental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício  ao  Prefeito Municipal, sol icitando 
informações sobre o total abandono da antiga se de da Associação dos Servi dores 
Municipais de Nova Odessa.  

Nov a Odessa, 13 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 
Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 38/2021  
 
Assunto : Solicita informações ao Poder Executivo, sobre a 
regularidade da instalação d e plac as de Outdoor em  
locais públicos.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador subscritor vem soli citar informações sobre os locais públicos que obtêm 
inst alação de placas de Outdoor , conforme essa especificada e flagrada no interior do 
Bosque Isidoro Bordon.  

Assim, em relação a i nstalação, REQUEIRO, aos nobres pares na forma regimental, 
ap ós ouvido o Plenário que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefei to Municipal, 
postulando se  digne prestar as seguintes informações:  

- A empresa re sponsá vel apresenta co nt rapar t ida?  
- Qual c ontrapartida seria?  
- Quantos locais públic os obtêm instalação de placas de Outdoor?  
Nova Odessa, 13 de janeiro de 2021.  

SILVIO NATAL 
 

Fotos tiradas no local : 

 
 

 

REQUERIMENTO N. 39/2021  
 

Assunto : Solicita informa ções a o Poder Executiv o, sobr e 
um possível estudo de implantaçã o de aplicativo, para 
agendamento de consultas na red e municipal de saúde.  

 
 
Senhor Presidente,  
Senhores Verea dor es:  
 

O vereador subscrit or vem solicitar informações sobre um possível estudo de  
impla ntação de aplica ti vo, p ara agendament o de consultas na re de municipal de saúde.  

Há reclamações const antes, poi s os munícipes alegam uma deficiência no 
agendamento das consultas com médicos espec ialistas, com a implantação do aplicativo 
iria facilitar  e ace lerar os agendam en tos.  

Em face do ex posto, REQUEIRO, aos  nobres pares, na forma regimental, após 
ou vido o Ple nário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Municipa l, solicitando 
informações sobre um possível estudo de implantação de aplicativo, p ara ag endamento de 
con sultas na rede munici pal de saúde.  

Nova O dessa, 13 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL 
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REQUERIMENTO N. 40/2021  
 
Assunto : Solicita informações ao Prefeit o Municipal, 
através da  Secretária de Desenvolvimento Econômico, 
sobre armazenament o e de stinação dos cur rículo s 
recebidos no Posto Local de Traba lho  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em at endimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobre s pares, na 
forma regimenta l, após ouv ido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofí cio ao 
Prefeito Munici pal, postulando  informações o armaz enamento e destinação dos currículos 
no (PLT) Posto Local de Trabalho  

O vereador foi procurado por munícipes que fizeram alguns question amentos 
qua nto ao armazenamento dos currículos e destina ção as  vagas que são a nuncia das, os 
questio namentos foram:  

a)  Os currículos recebidos ficam quanto tempo armazenados?  
b)  A destinação dos currículos em vagas anunciadas como é re alizada?  
c)  Existe alguma pos sibilidade de tornar digitalizados os currículos?  
Nova O dessa,  14 de janeiro d e 2021 . 

LEVI RODRIGUES TOSTA 
 

 

REQUERIMENTO N. 41/2021  
 

 
Assunto : Solicita informações ao Pre feito Municipal sobre 
a exi stência de projeto para transfo rm ar o PLT (Posto 
Local de Trabalho) em PAT (Posto de Atendimento ao 
Trabalhador).  

 
Senho r Presidente,  
Senhores  Vereadores:  
 

Em uma pesquisa prévi a sobre as medidas que poderiam ser adotadas  para 
ap rimorar os serviços públicos prestados à população, fomos questionados sobre a 
possib ilidade de transformar o PLT (Posto Local do Trabalho) e m um P AT (Posto de 
Ate ndimen to ao Trabalhad or).  

Atualmente, os nossos munícipes já recebem um atendimento d e qualid ade no 
setor, no que tange à emissão de emissão de documen tos. Assim, com a transform ação do 
local em um PAT, haveria uma ampliação dos servi ços pr estados aos trab alhado res e 
também a informatização do me smo.  

Inicialmente, acreditava -se que existia um lim itador populacional que impedia a 
implantação de um PAT em  nosso município. Todavia, conforme informações obtidas junto 
aos órgãos responsáve is, No va Odessa está a pta a receber o servi ço em questão, deven do, 
para tanto, apen as formalizar um convênio com o Estado, que forneceria os recursos 
materiais, e o Municípi o cederia os servidores e o  local (que deve ser distinto do Paço 
Municipal).   

Em f ace do  exposto, REQUEIRO, ao s nobres pares,  na forma regimental , após 
ouvido o Plen ário, que aprovem o encaminhamen to de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações  sobre a existência de proj eto para transformar o PLT (Posto Local 
de Trabalho) em PAT (Posto de Atendime nto ao  Trabalhador).  

Nova Odessa, 14 de j aneiro de 2021.  
LEVI RODRIGUES TOSTA 
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REQUERIMENTO N. 42/2021  
 

Assunto: Solicita informações ao Prefeito Muni cipal sobre 
a área verde si tuada no Condomínio Dona Ester.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A v eread ora subscritora recebeu diversas rec lamações de munícipes que residem 
na via  paralelo a o Condomínio Dona Ester, que faz divisa com a via do bairro  Jardins 
Campos Verdes.  

Eles alegam que no local há uma área que foi classificada c omo de  preservação 
amb ienta l. Ocorre que as  folhas oriundas do local provocam danos nas calhas dos imóv eis. 
Há, ai nda, o risco de queda de algumas árvores sobre os imóveis.   

Em face do exposto, REQUE IRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plen ário, que aprove m o e ncaminhamento de  ofício ao Prefeito Municipal, 
solicitando informações sobre  as medidas  que poderão ser adotadas em relação às árvores 
situadas na  referida área verde.  

Nova Odessa, 12 de janeiro de 2021.  
MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA 

 

  
Fotos tirad as em 12/01/2021  

 

 

REQUERIMENTO N. 4 3/2021  
 

Assunto:  Solicita informações ao Prefeito M unicipal sobre 
a obtenção de receitas médicas no Hospital M unicipal 
(medicamen tos de u so contínuo).  

 
 
Senhor Presidente  
Senhores Vereadores:  
 

Esta v ereadora verific ando in loco  o setor de atendimento do Am bulatório, no setor 
de recepção do piso superior, p ercebemos que nos últimos dias, devido à demora no 
agendame nto de consultas, estão age ndando para aquisição de receituário médico para os 
paci entes que utilizam med icame nto de uso contí nuo.  

Alguns munícip es estão sem os medicamentos necess ários. Conforme relato de 
pacientes, eles estão levando até duas semanas pa ra conseguir a receita, sen do que tem 
semana que o profissional não faz a prescriçã o e el es precisam inte rromp er o tratamento.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na for ma regimental, a pós 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofíc io ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre o assunto:  

a)  A Administraçã o tem ciência da demor a par a emissão do rec eituário? Se 
positiv o, favor informar o porquê da demor a.  

b)  Há a possi bilidade de coordenar a entrega dessas receitas nas UBSõs, pois ficaria 
mais prático e  próximo do paciente que precisa do medicamento?  
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c)  Outr as con siderações que a char relevantes.  
Nova  Odessa, 08 de janei ro de 2021.  

MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  
 
 

 

REQUERIMENTO N. 44/2021  
 

Assunto: Solicita informações ao Pr efeito Municipal sobre 
as m edidas adotadas para evitar o assoreamento do 
Córrego Pa lmital  e o alagamento da Av enida Ampélio 
Gazzetta.  

 
Senhor Pre sidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A vereadora subscrit ora recebeu diversas reclamações de munícipes que trafegam 
na Avenida Ampélio Gazzetta  e sentem os reflexos negativos do empreendimento que es tá 
sen do construído na  área  próxima à sede  da empresa Tintex Ti nturaria Têxtil Ltda. (320 
apartamentos).  

O empreen dimento está causando o assoreamento do Córrego Palmital. A ssim, as 
frequentes chuvas do período estão ocasionando inundações e provocando tra nstorn os aos 
motorista s, qu e são obrigados  a trafegar na contra mão, em uma das avenidas mais 
movimentadas do munic ípio, para sair dos alagamentos.  

Em face do exposto, REQUE IRO, aos nobres pares, na f orma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o e ncamin hamento de ofíci o ao Prefeito Munici pal, 
postulando se di gne prestar as informações abaixo especificadas, so bre as medidas que 
serão adotadas para evitar o assoreament o do Córrego Palmital e o a lagamento da Avenida 
Ampélio Gazzetta:  

a) A empresa resp onsáve l pelo empreendi mento  que está sendo  construído na área 
próxima à sede da empresa Tintex Tinturaria Têxtil L tda. (320 apartamentos) foi acionada 
pela Prefeitura Munici pal no caso em questão?  

b)  Quais as medidas que serão adotadas pela Prefeitura Mun icipal  para evitar o 
assore amento do Córre go Palmital e o alaga mento da Avenida Ampélio Gazzetta?  

c) O empreendime nto apresentou projeto de drenagem provisório referente ao 
tempo de obra para contençã o de resíduos sólidos (curva de nível, caixa de contençã o, 
etc .)? 

d) Outras in forma ções considerad as relevantes.  
Nova O dessa, 08 de janeiro de 2021.  

MARCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  

  
FOTOS RETIRADAS ANTES DA CHUVA - DIA 27/1 1 
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FOTOS RETIRADAS APÓS A CHUVA - DIA 30/12  

 

 

REQUERIMENTO Nº 45/2021  
 

Assunto : Solic ita informações e pro vidências do 
Excelentíssimo Senhor P refeito Municipal, referente as 
ações do Departamen to de Promoção Social do município, 
em relação ao PROJETO K AYDI, que tem atendido muit o 
das demandas sociais do município, sem a contrapartida  
neces sária de suporte  e in vestimentos públ icos.  
 

Senhor Presid ente,  
Senhores Vereadores:  
 

A institu ição do Proje to KAYDI, situada na Rua Catharina Teixeira de Camargo nº 
158, Bairro Jardim Flórida, nesta cidade, portadora do C.N.P.J. 01.580.631/0001 -90, a qual  
inclusive já co nta c om o reconhecime nto de utilidade púb lica concedido através da Lei 
Municipa l n° 2.300 de  27 de outubro de 2008  (cópia anexa), tem corriqueiramente atendido 
demandas do Depart amento de Promoção Social do Município, no tocante a per noite de 
pessoas tempo raria m ente desabrigad as ou mesmo internaç ão de pessoas dependentes 
(química ou álcool).  

Ocorre que não obstante a referida instituição tem prestados r elevantes trabalhos 
em prol  de nossa sociedade e mesmo a municipalidade na esfera d o terc eiro setor, 
pouq uíssi m o apoio tem rec ebido como contrapar tida para sua manutenção de suas 
ati vidades. A mesm a, esporadicamente tem recebido uma cesta básica como ajuda  do 
município, o que, embor a seja de grande valia, mas não é suficiente diante dos custos  de 
sua manutenç ão di ária.  

Neste sen tido, necessário se faz o município, prestar maior apo io e suporte a 
me ncionada organização não governamental, seja com cestas bás icas e até mesmo 
subvenções  sociais, já que esta preenche todos os requisitos neces sários  para isso.  

Ant e ao exposto, REQUEIRO na forma regimenta l, após ouvido o Plenário, q ue 
aprovem o encaminham ento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando ações e 
in formações, conforme:  

1-) O Departamento de Promoção Social do Município tem se soco rrido da 
institui«o òProje to Kaydió para prestar assistência a  pessoas desabrigadas ou co m 
internação de pessoas dependentes químicos? Se afirmativo possui números desses 
atendimentos e suas formas?  

2-) O município tem interesse de conceder maior auxílio ou sub venção social a 
refer ida instituição,  já que essa conta c om o título de utilidade p ública, requisito para ta nto?  

3-) A possibilidade do Departamento de Promoção Social  fornecer cestas básicas a 
associação, de forma mais imediata, quando encaminhar pe ssoas para serem abrig adas ou 
internadas?  

Nova Odessa, 14 de janeiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 
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REQUERIMENTO Nº 46/2021  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Municipal prov idências 
visando a instalaç ão de placa  indicativa e de sinalização 
ao acesso ao Bai rro Bo sque dos Eucalip tos.  
  

Senhor Preside nte,  
Senhores Veread ores:  
 

Os munícipes e moradores do Bairro do Bosque  dos Eucaliptos reivindicam placas 
sinalizadoras para o ac esso ao bairro, pois veícul os de en trega de mercadorias, veículos 
particulares de t ranspo rte de passageir os e o utras pessoas q ue os visitam naquel e local, se 
perdem com bastante frequência devido à falta de sinalização.  

Isto posto, os moradores requerent es necessitam de melhor ate nção n o bairro, pois 
carecem de placas indicativas que p ossui um custo tão bai xo par a a municipalid ade.  

Assim sendo,  REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plenário,  que aprovem 
o encaminhamento de ofício ao Prefeito Munici pal, postulando informações  e providências 
no tocante a instalação de placas sinali zadora s e indicativas do Bai rro Bosque dos 
Eucaliptos, pois iss o trará identidade a todos os moradores do s bairros além de melhorar o 
acesso de pessoas diversas ao referido bairro.  

Nova Odessa, 12 de  janeiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 

 

 

REQUERIMENTO Nº 47/2 021  
 

Assunto : So licita  do Prefeito Mu nicipal ações urgent es 
visando sinalizar e promover eventuais intervençõ es com 
a construção de lombadas ou alteração de sentidos d e 
vias públicas, a fim de p revenir ou diminuir o número de 
acidentes no cruzamento das vi as: Avenida João  Pessoa X 
Rua Aristid es Bassora.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Este parlamentar foi chamado por moradores e comerciantes próximo do 
cruz am ento das vias públicas Aven ida João Pessoa X Rua Aristides Bassora, onde após as 
reclamaç ões este vereado r pode  constatar que realmente aquele cru zamento se tornou um 
dos mais perigosos de nossa cid ade, a saber:  

A Avenida João Pessoa possui grande flu xo d e veículos nos seus dois se ntidos, além 
do que, os veículos automotores que descem do fór um, sentido ao P aço Mu nicipal, 
empree ndem grande velocida de devido o aclive que lhe é favorável. Por sua vez,  a maioria 
dos veículos que sobem no sentido contrário  da m esma via, fazem a conversã o à esquerda 
a fim de entrarem na Rua Aristides Bassora,  acess o ao Hospital.  

O loca l, não possui n enhuma sinalização o u redutor de velocidade e já foi palco de 
inúmeros a cidentes automobilísticos graves, com ferimentos à p essoas . Da mesma forma, 
os veícul os que descem a Rua Aristides Bassora, acessam ou cruzam  a Ave nida João 
Pessoa , sem nenhuma seguran ça, pois os veículos  que estão trafegando nesta avenida o 
fazem em alta velocidade (aproximadamente 70 km/h).  

Aliado a es sa inseg urança, no referido cruzame nto ainda transitam grande 
quantidade de pedestres, incl usive muitos idosos, f eridos  e com dificuld ade de locomoção 
com  o propósito de acessarem o setor de fisioterapia do  hospital, ou mesmo o ambulatório 
de especialidade s, sendo  que não há nenhuma forma s egura de fazê -los devido a 
inexistência de faixas de seg urança , sinalização se m afóri ca ou redutores  de velocidade dos 
veículos, além dos grandes desníveis do solo, colocan do em risco os referidos transeuntes.  

Desta fei ta, é urge nte que o poder público mun icipal promova urgente intervenção 
naquele local, a fim de evi tar outros acide ntes e  até mesmo, eve ntuais óbitos.  

Para  melhor instruir os nobres edis e os técnicos do pod er executivo, segue 
ilustração fotográfica:   
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Assim  sendo,  REQUEIRO na forma  regimenta l, após ouvido o Plenário, que aprovem 

o encam inhame nto de ofício ao  Prefe ito Municipal, postulando informaçõ es no tocante aos 
seguintes aspectos que envolvem a questão:  

1-) Devido à grande concentração de pessoas e ve ículos em torno do Hospital  
Municip al, nas Rua Aristides Bassora e Avenida João Pes soa, s olicitamos um es tudo t écnico 
para a i nstalação de lombada s, sinalização de solo (Ex: faixas de pedestres, etc .), ou até 
mesmo, a alteração do sentido das vias de circu lação.  

2-) Outras informaç ões  relevantes sobre o assunto que se pretenda a prestar . 
Out rossim, desde já  este parlamentar sub scritor se coloca a disposição para 

comparecer no local com os técnicos do Departamento de Trânsito, a fim de indicar ou 
sugerir a s intervenções necessárias.  

Nova Odessa, 12 de janeiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 

 

 

REQUERIMENTO Nº 48/202 1 
 

Assunto : So licita do Prefeito Municipal informações sobre 
os protocolos, data e como  se darão o início das aulas na 
rede municipal de ensino,  bem como, relação dos 
serv idores em regime de R.P.A. na Secretaria Municipal de 
Educação . 
  

Senhor Presi dente,  
Senhores Verea dores:  
 

Conside rando  a importância do tema da educação pública e os impa ctos que essa 
área sofreu com os efeitos da pandemia em v ir tude do novo corona vírus  (SRAS- Cov 02), 
necessário se faz que esta Casa Legislat iva a través de seus p ar lamen tares tomem pr évio 
conheciment o das  datas previstas para o retorno das aulas presenciai s, bem como, seus 
protocolos relacionado a saúde dos alun os e dos servidores da educ ação municipal.    

Outrossim, dentre ainda as competênci as in stitucionais des ta  Casa de Leis, 
nece ssário ainda s e faz s aber a relação de servidores da área da educação que  possuem 
vínculo no Regime de Profissional Autônomo e a r elação de eventuais inscrit os a serem 
chamados em caso de necessidade para suprimem,  exce pcionalmente, a demanda  da 
Secretaria  Municipal de Educaçã o. 
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Assim sendo, REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem 
o encaminhamento de ofício  ao Prefeito Municipal, pos tulando informações no tocante aos 
seguintes aspectos que  envo lvem a questão:  

1-) A previsão para o retorno  das aulas p resenciais na rede municipal de educação?  
2-) Se af irmativo, de que forma se darão? Já há os protocolos inst it uídos pela 

Secretarias Mu nicipais de Saúde e de Educação visando proteger os aluno s e o s servidores 
púb licos d e eventuais co ntágios?  

3-) Solicit o que se encaminhe a esta Casa Legislativa a relação  dos eventuais 
servidores da educa ção em regime de R.P.A. , bem como, a relação de ev entuais inscritos a 
trabalharem nesse regime em caso de e xcepc ionalidade.  

Nova  Odes sa, 12 de jane iro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 

 

 
REQUERIMENTO N. 49/2021  
 

Assunto : So licita informações ao Chefe do Executivo sobre 
o desassor eam ento do Ribeirão Quilomb o.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Considerand o as chuvas recentes,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regim ental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encamin hamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando infor ma ções sobre a data previst a para o início do serviço de 
desassoreamento do Ribeirão  Quil ombo.  

Nova Odess a,  14 d e janeiro de 2 021.  
OSÉIAS DOMINGOS JORGE 

 

 
REQUERIMENTO N. 50/2021  
 

Assunto : Solicita i nformações ao Poder Executivo, sobre a 
reabertura da Acad em ia Pública, localizada de ntro do 
ginásio de esportes ¨Jaime Nércio Duarte¨, jardim  Sant a 
Rosa.  

 
Senhora  Presid ente,  
Senhores  Vereadores:  

 
O verea dor foi procurado por munícipes, que buscam informaç ões sobre a 

reabertura da Academia Pública, localizada de nt ro do gi násio de esportes  ¨Jaime Nércio 
Duarte, jardim Santa Rosa.  

Há reclamações const antes, pois o es paço fo i fechado em o utubro de 2016, desde  
de lá a população está sendo prejudicada. Muitos mu nícipes treinavam na academia por 
prescrição médica. Com o retorno das atividades na  academia pública a população ganha 
com investimento em s aúde e qualidade de v ida. Le m brando que pr ecisa se ter sempre 
orientação e acompanhamento de um profissional da áre a da Educação Física.  

 Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regi mental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de of ício ao Prefeito Muni cipal, solicitando 
in formações sobre a rea bertura da Academia Pública, localizada dentro do gi násio de 
esportes ¨Jaime Nércio Duarte, jardim Santa Rosa. 

Nova Odessa, 15 de janeir o de 2021.  
SILVIO NATAL  
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REQUERIMENTO N. 51/2021  
 

Assunt o:  Solicita informaçõ es ao Prefeito Munici pal e à 
Coden sobre a  Taxa de Resíduos Sólidos Urbanos ð 
TARSU.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

A Administração Municip al , em 2018, fez a opção po r terceirizar o serviço de 
coleta, transporte e destinaçã o fin al dos resíduos sólidos  do Município de Nova Odessa até 
o aterro sanitário licenciado e transferir a responsab ilidade pela gestão do serviço à C oden.  

Essa medida admi ni strativa foi precedida da s seguintes ações:  
- Publicação da Lei n. 3.142, de 6 de dezem bro de 2017, que  instit ui a Política 

Municipal de Resíduos  Sólidos no Município de Nova Odessa.  
- Publicação d a Lei n. 3.198, de 9 de agosto de 2018, que d ispõe sobre a unificação 

do objeto soci al da Companhia de Desenvolvimento de Nova Odessa ð CODEN, nos  termos 
da Lei F ed eral 13.303/2016 e dá outras providência s (o manejo de resíduos sólidos foi 
incluído no obje to social da empresa ð art. 1º, in ciso i).  

Posteriormente , foi realizada licitação p ela Coden, que resultou na contratação da 
empresa PASS TR ANSPORTES E SERVIÇOS AMBIENTAIS LTDA 3. Tam bém foi publicado o 
Decreto n. 3.934, de 22 de novembro de 2018, que inst ituiu e definiu o s valores das Tarifas 
Básicas de Manejo de  Resíduos Sólidos no Muni cípio de Nova Odessa.  

O decreto em questão vigorou pelo perío do de 13 de deze mb ro de  2018 até a 
pu blicação de acórdão q ue declarou a sua inconstitucionalidade (ação judici al n. 2209451 -
70. 2019.8.26.0000, acórdão datado de 4 de m arço de 2020). Após, o cust eio do serviço de 
manejo de resíduos sólidos do Município  pass ou a ser regulam en tado pelo Decreto n . 
4.248/2020 4. 

Na opo rtunidade, a Câmara Municipal realizou consulta ao I BAM sobre a 
cons titucionalidade do Decreto n. 4.248/2020.  O órgão emitiu o parecer n . 1931/2020, cujo 
excerto segue abaixo transcrito:  
 

b) As  disp osições contidas  no Dec reto n. 4.248,  de 29 de junho de 20 20 são 
constitucionais?  
RESPOSTA: A resposta ultrapa ssa os limites do parecer, e demanda -se uma 
interpretação  do decreto conforme a Cons tituição e de acordo com a própria Lei 
Municipal n. 3.142 /2017 , para que a bas e de cá lculo da taxa,  que é o custo do 
ser viço, abranja apenas a coleta, trans porte, tratament o e destinação final de 
resíduos de imóveis, nos termos d a Súmula Vinculante n. 19 d o STF. 
Seria conveniente que o decreto dispusesse nesse s entid o de forma expre ssa, 
po rém como ele t em suporte na Lei Mun icipal n. 3.142/2017, que trata 
espe cificamente do s erviço divisível e específico, não se pode dizer a priori  que 
seja inconstitucional,  a não ser que o valor de R$ 9,86 nele fixado decorra do 
ratei o, além do servi ço  divi sível e especí fico do manejo dos re síduos produzidos por 
imóveis, de ou tros resíduos só lidos urbanos.  
Portanto, para se avaliar a constitucional idade do Decreto n. 4.278/2 020, há que se 
verificar se o valor de R$ 9,86 foi fixado  tend o como base de c álculo apenas o 
custo  do manejo dos resídu os provenientes de imóveis.       

 
Paralelamente à co nsulta realizada, o vereador Antonio Alves Teixeira apres en tou 

os requerimentos n. 2 59/2020 e n. 389/2020 e obteve as seguintes informações d a 
Prefeitura Municipa l e da Coden:  

 
3 Prazo de vigência do contrat o 09/01/2019 a 08/01/20 22, fonte: portal da tran sparência da Coden: 
http://t ran sparencia.cebi.com.br/co mpras -044/Contrato /Contrato Detal hes ?ite mSeq=1000040.  
 
4 O art. 3º do referido decreto pre vê que a va lor  da tax a será ob tid o pelo rateio do custo da prest ação dos serviços 
entre  os contribuintes, nas fo rmas do art. 34 da L ei Munic ipa l n. 3.142/2017, cujo va lor será lançado n a ocorrên cia 
do f ato gerador, consoan te o §2º  do art. 31 e poderá se r c obrado me nsalm ente, n as formas  dos demais tributos 
municipais.  
O § 1º determina que o v alor obtido nas formas do  caput, para o exerc ício de 202 0, a ser mensalmente cob rado 
será de R$ 9, 86 (nove reais  e oite nta e seis centa vos), la nçados mensalmente dura nte  o exercí cio. 
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- para o questionamento òQua l o número de contribuintes utilizad os no rateio?ó foi 
apresentada a seguinte resposta:  òForam lanados 28.521 (vinte e oito mil, quinhe ntos e 
vinte e um) carn°s.ó 

- para as perguntas òa)  Qual o val or do contrato f irmado com a empresa Pass 
Transportes e Se rvios Ambientais Ltda.?ó e òb)  Quanto foi pago à re ferida empresa no 
exerc²cio de 2019?ó foram apresentadas as seguintes informações, r espectivamente, R$ 
2.690.000,00 (dois milhões, seisc entos  e no venta mil reais)  e R$ 1 .990.811,86 (u m milhão, 
novecentos e noventa mil, oitocentos e onze reais e oitenta e s eis centavos).  

Em que pese o trabalho desenvolvido em 202 0,  ainda não é possível con cluir, com 
a máxima clareza e segurança, sobre a cor reção  e co nstitucionalidad e do De creto n. 
4.278 /2020.  

Em face do exp osto , REQUEREMOS, aos nobres pares, na forma regimen tal, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento  de ofício ao Prefeito Muni cipal e ao 
diretor presidente da Coden, postulando i nform ações  sobre a Taxa de  Resídu os Sólidos 
Urb anos ð TARSU, especia lmente no tocante aos seguintes aspectos que envolve m a 
questão:  
1. Ao Prefeito Municipal : 
a)  O Prefeito pret en de manter a forma de gest ão dos resíduos sólidos no município 
(terceirização do se rviço  e gestão sob a respons abilidade da C oden)?  
b)  Quanto será  cobrado da população pelo serviço em questão no pre sente exercício?  
c)  Quais os valores recebidos e repassa do s mensalmente a Coden no exercício de 2020 
para o custeio do serviço em quest ão? 
d) Qua ntos servidores concurs ados na função  de coletor de lixo a  Prefeitura possui? Onde 
eles estão alocados? Quais funções eles estão desempenhando?  
e)  Haverá cobrança da T ARSU dos proprietários de t errenos em loteamentos que ainda 
estão sendo implant ados (não foram entregues aos com pradores)?  
2. Ao diretor -presidente  da Coden :  
a) Quais os valores pagos mensalmente à empresa PASS TRANSPORTES E SERVIÇOS 
AMBIENTAIS LTDA, pelo  serviço de coleta, transpo rte e destinação final dos resíduos sólidos 
do Munic ípio de No va Odessa até o at erro sanitário lice nciado no exercício d e 2020?  
b)  Quais os valores projetados para serem pa gos à referida empresa no presente exercício?  

Nova Odessa , 15 de janeiro de 2021.  
SÍLVIO NATAL     MÁRCIA REBESCHINI PATELLA DA SILVA  

 

 

REQUERIMENTO Nº 52/2021  
 

Assu nto : Solicita providên cias do Excelentíssim o Senhor 
Prefeito Municipal, referente a interven ção no sistema 
viário na Rua Ana Júlia de Oliveira, especial me nte na 
quadra do imóvel d e número 55, do Jardim São Manoel, 
onde há a Igreja Adven tista , local esse on de há  grande 
circulaçã o de veículos e pesso as.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Os membros e frequentadores da Igreja Adventista do Sétimo Dia , situada na Rua 
Ana Júlia de Oliveira nº 55, Bairro do Jardim São Manoel, comparece ram n esta Casa de Le is, 
solicitando interv enção do Poder Públic o Municipal no tocante ao trânsito de veículos 
naquela via, a qual, por falta de sinalização vertical e horiz on tal, estão colocando em r isco 
não só os transeuntes, mas também outros motoristas.  

Nesse sentido, apó s uma  análise deste pa rlamentar subscritor,  verificou -se a 
urgente necessidade de promover i ntervençõ es naquele trecho, à exemplo de lombadas, 
faixas de  segurança para pedestres e  sinalização horizontal e vertical.  

Ante ao exposto, REQUEIRO na forma regim ental , após ouvido o P lenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal,  postul ando as ações acima 
descritas.  

Nova Odessa, 14 de j an eiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 
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REQUERIMENTO N. 53/2021  
 

Assunto : Solicita i nform ações ao Prefeit o Mun icipal sobre 
a suspensão das convocaç ões para atribuição dos cargos 
de Enfermeiro (temp orário), Técnico de Enfermagem 
(temporário), e efetivos de Auxiliar de Farmácia, 
Farma cêutico, Técnico de Imobilização Ortopédica, 
Fisioterapeu ta, A ssistente Social  e Recepcionista.   

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

 
Nos dias 10 e 12 de deze mbro de 2020, a Prefeitura publicou editais de convocação 

para a t ribuição dos cargos de Enf ermeiro (temporário) , Técnico de Enfermagem 
(temporário),  e ef etivos de Auxili ar de  Farmácia, Farma cêutico, Técnico de I mobilização 
Ortopédica, Fisioterapeuta, Assis tente  Social e Recepcionista.  

Em 4 de janeiro de 2021, foi publi cada a Resolução Interna RI /SEC_ADM N. 
01/2021,  que suspendeu as atribuições para os  empr egos públicos em  ques tão.  

Em face do  exposto, REQUEIRO, a os nobres pares, na forma regimental, após 
ou vido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefe ito Municipal, 
postulando i nformações sobre os motivos que justificam a suspensão oc orrid a:  

a)  Por que f oi re alizada a suspen são das convocações, visto que a Unidade 
Respiratória foi mantida em fu ncionamento?  

b)  Quantos funcionários estão trabalhando na U nidade Respiratória (inform ar o 
número atualiza do na data da resposta deste requerim ento) ? 

c)  Em quais fu nções  atuam estes pro fissionais? (informar  o número por função)  
d)  Qual o regime de con trata ção desses profissionais? (informar o número de 

profissiona is contratados em cada regi me)  
e)  Quantos funci onários estão trabalhando no Hospital  Muni cipal? (informar  o 

nú m ero atualizado na data da resposta d este requerimento)  
f)  Em quais funções atuam estes  profissionais (referente ao item 5)? (informar o 

número po r função)  
g)  Qual regime de  contratação desses profissionais (referente ao item 5)? (info rmar 

o número de  prof issionais contra tados em cada regime)   
Nova Odessa, 14 de janeiro de 2021.  

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

 

REQUERIMENTO N. 54/2021  
 

Assunto: Solicita  informações ao Prefeito Mu nicipal sobre 
o pass ivo financeiro decorrente do Clube da  Melh or Idade.  

 
Senho r Pre sidente,  
Senhore s Vereadores:  

Em sete mbro de 2019, o vereador subscritor te ve aprovado requerimento que 
solicitava informações sobre o passivo fin anceiro decorrente do encer ramento do 
pagamento  dos alugueis dos imóveis que compõem  o Clube da Melhor Id ade ( requerimento 
n. 674/2019).  

Em atendim ento à referida proposição, o Chefe do  Executivo i nformou, em outubro 
de 2019 , que, conforme disposto no arti go 5º da Lei n. 2.978/2015,  foram cessadas as 
obrigações do Município quanto ao paga mento  dos alugueis do s imó veis descritos n o artigo 
2º da mencio nada Lei, após a assinatura do Termo d e Permuta.  

Informou, ainda, que não havia registro em passivo financeir o nos balanços da 
Prefeitur a Municipal de Nova Odessa. Destacou, por último, que a q uestã o em tela se 
enc ontra va sub judice no s autos da Ação Popul ar n. 1001251 -96.2015.8.26.0394 (Ofíci o 
CAM n. 690 /2019).  

Posteriormente, em 18 de março de 2020 , foi promul gada a Lei n. 3.328, que 
revogou integralmente a Lei n. 2.978/2015. Logo sem seguida  (18 de maio de 2020 ), foi  
prolatada sente nça que reconheceu a perda superveniente do objeto da  ação e julgou 
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ext into o processo n. 1001251 -96.2015.8.26.0394,  sem resolução  do mérito,  nos termos do  
art. 485, VI, do Códi go de Processo Civil.  

Registre -se, po r últ imo, que 05 de o utubr o de 2016, a emp resa proprietária do 
imóvel que abrigava o Clube da Melhor Idade requer eu nos autos da ação popular acima 
mencionada o depósito me nsal do valor correspondent e ao aluguel do imóv el localizado na 
Rua Heitor Penteado,  n. 1 99, Centro, pelo  Muni cípio de Nova Od essa, desde o momento  em 
que o termo de permuta foi firmado  entre as pa rtes (19/08/2015), até o julgamento da 
ação. O pedido foi i ndeferido pela Justiça loca l.  

Em face do expos to, REQUEIRO, aos nobres pares, na fo rma r egimental, após 
ouvid o o Plenário, qu e aprovem o encaminha mento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando informações sobre o passivo financeiro decorrente do Clube da Melhor Idade.  
a)  Há cobr ança judicial, ou ex trajudicial, formulada pela empresa propri etária do imóvel  que 
abrigava o Clube  da Melhor Idade sobr e o valor mensal correspondente ao aluguel dessa 
área?  
b)  Qual o total da dívida do Município relativa ao re ferido imóvel?  

Nov a Odessa , 18 de janeiro de 2 021.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA  

 
 

REQUERIMENTO N. 55/2021  

 
Assunto:  Solicita inform ações ao Chefe do Pod er 
Executivo sobre o PRODENO ð Programa de 
Desenvo lvimento de Nova Odessa (Lei n. 2.846, de 10 de 
junho de 20 14).  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em 2019, a Câmara Municipal aprovou o  requ erimento n. 669/ 2019,  de autoria do 

ilustre vereador Ângel o Roberto Réstio, que s olicitava informações ao Ch efe do Poder 
Executivo sobre o PRODENO ð Programa de Desenv olvimento de Nova Odessa.  

Na oportunidade, o v ereador informou q ue o programa não e stava  sendo aplicado 
em su a totalidade, po is alguns artigos tin ham sido suspensos, com base em apontamentos 
feito s pelo Judiciário, sendo que algumas empresas foram obrigad as a devolver o recurso 
med iante apontamento da  Justiça.  

Informo u, por último, que exist ia uma represent ação junto ao Ministé rio Público, 
com data  de 13 de abril de 2018, com denúncia de improbida de por causar lesão ao erário.  

Em atendimento à referida pr oposição, o Chefe do Execut ivo informou que alg uns 
benefícios for am revogados por nã o ate nder itens exigi dos n a legislação no decorrer do 
período.  

Esclareceu que a Prefeitura nomeou através da Port aria n. 9.442, de 27 de 
setembro de 2019, uma comissão de e studos técnicos específicos  para analisar o 
pro grama, a fim de at ender os pormenores  exig idos na lei e pr opor atualizações na mesma.  

Ponderou que a  Lei n. 2.846/2014 prevê o lançamento retroativo d os impostos as 
empresas que não atenderam os itens exigidos  na legislação, tiveram os benefícios 
cessados e os impostos lanç ados, sendo que os benef ícios de algumas  empr esas estavam 
sob  análise da comissão de estudos técnicos.  

Informou, por último, que as empresas que foram beneficiadas com o programa 
não informar am  a Prefeitura o número de  empregos que foram gerados com a impl antação 
do programa .   

Em face do expost o, REQUEIRO, aos nobr es pares, na forma re gimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o en caminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
postulando in formações sobre o assunto, especialmente no toc ante aos seguintes  aspectos 
que envol vem a  questão:  
a)  A comiss ão de estudos té cnicos  nomeada pela Portaria n. 9.442, de 27 de setembro de 
2019, final izou os trabalhos? Qual a conclusão apresentada?  
b)  O Progr am a de Desenvolvimento de N ova Odessa (Lei n. 2 .846, de 10 de jun ho de 2014) 
ð PRODENO, v em sendo aplicad o? 
c)  Quantas empresa s tiveram o benefício  suspenso?  
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d)  Quantas empresas foram mantidas no p rograma?  
e)  Quantas empresas foram excluídas do programa?  
f) A Prefeitura Municipal re sponde alguma ação j udicial decorrente  do referido progra ma? 
Na afirmativa, fa vor i nformar o número  dos processos.  

Nova Odessa, 18 de janeiro de 2021.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 

 

REQUERIMENTO N. 56/2021  
 
Assunto : Solicita informaçõe s ao Prefeito Municipal sob re 
a substituição dos aparelhos da Academia da Melhor 
Ida de e dos brinquedos d o par quinho infantil que estão 
quebrados n a Praça Vera Luzia Samartin Lorenzi, no 
Jardim Mar ajoara.    

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vere ador subscritor foi procura do por munícipes frequentadores da Pr aça Vera 

Luzia Samar tin L orenzi que relat aram a necessidade da  substituição dos apa relhos da 
Academia da Melhor Idade e dos brinquedo s do parquinho infantil que estão quebrados, 
bem como das l ixeiras e do bebedouro que também estão danificados.  

Segundo os moradores, já faz ma is de  2 anos que os a parel hos estão quebra dos e 
se trata de loc al muito frequentado pela população para a prática  de exercícios.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres par es, na forma regimental, ap ós 
ouvido o Plenário, que aprovem o e ncaminhamento de ofí cio a o Prefeito Munic ipal,  
postulando info rmações sobre a data prevista para a manutenção do local.  

Nova Odessa,  12 de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 
 

Fotos t iradas dia 05/01/2021  
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REQUERIMENTO N. 57/2021  
 

Assunto : Solici ta in formações ao Pr efeit o Municipal sobre  
a manutenção/revital ização do Parque Ecológico Isidoro 
Bordon, situad o no Residencial Mathilde Berzin.  

 
Senhor Presidente,  
Senhor es Vereadores:  
 

Após ser pr ocurado por moradores e outros cidadãos que me relataram a his tória 
do Bosque  Isid oro Bordon, os pa sseios, as visitas re alizadas pelos alunos das escolas 
municipais, par a conhecer os animais e desfrutar do bosque com muitas árvor es e uma 
lagoa i ncrível, as  pescarias que eram realizadas no local.  

Relembraram que o bos que mantinha os  anim ais com maior ate nção, as pessoas 
podi am caminhar ao lado da lagoa, que continha calçam ento e segurança.  

Os munícipes reclamam que as obras estão pa radas e é notá vel a ausên cia de 
manutenção do bosque.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos  nobres pares, na fo rma regimental, a pós 
ouvido o Plenário , que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefe ito Municipal, 
postulando informações sobre a manutenção/rev it alização do Pa rque Ecológ ico Isidoro 
Bordon.  

Nova Odessa, 13 de janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

 

REQUERIMENTO N. 58/2021  
 

Assunto : Solicita informações ao Poder Executivo, sobre 
um possível estudo para implantação de uma praça em 
conceito ab er to, em uma área pública, na rua Jeronimo 
Cataneo, residencial Triunfo.  

 
Senhor Pr eside nte,  
Senhores V eread ores:  
 

O vereador  subscritor vem solic itar informações, sobre um possível estudo para 
implantação, de uma praça em conceito aberto, em uma área púb li ca, na rua Jeronimo 
Catan eo, residencial Triunfo.  

Há reclamações constantes, pois  a ár ea está abandon ada j á algun s anos, se rvindo 
de descarte de  entulhos, proliferação de pragas como escorpiões  e baratas.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares,  na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefe ito M unicipal, solic itand o 
informações sob re um possível estudo  para implantação de uma praça em conceito aberto , 
em uma área pública, na rua Jeronimo Cataneo, residencial Triunfo.  

Nova Odessa, 18 d e janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 59/20 21 
 

Assunto : Solicita informações ao Poder Executivo, sobre a 
retificação de uma valeta  irregular na rua Maceió esquina 
com a rua Porto alegre,  Jardim São Jorge.   

 
Senho ra Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador foi procu rado por munícipes, q ue busca m  informações  sobr e a 
retificação de uma valeta irregular, na rua Maceió esquina com a rua Porto Alegre, jardim 
São Jorge.  

Há reclamações cons ta nt es, pois a valeta irreg ular tem prejudicado o acesso dos 
veículos no local.  

Em face do exposto, REQUEIRO, ao s nobres pare s, na  forma regimenta l, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofí cio ao Prefeito Municipal, solicitando 
informações sobre  a retificação de uma valet a irregular na rua Maceió esquina com a rua 
Porto Alegre,  jard im São Jorge.  

Nova  Odes sa, 18 de jan eir o de 2021.  
SILVIO NATAL 

 
Fotos tiradas no local:  

    
 

 

REQUERIMENTO Nº 60/2021  
 

Assunto : Solicita providências do Excelent íssimo Senhor 
Prefeito Muni cipal, referente a instalação de u ma Sala de 
Hidratação I nfant il (soro e inala ção ) no Hospital Muni cipal 
Dr. Acílio Carr eon Garcia.  
  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Munícipes tem procurado este parlamentar dentre suas fu nções, solicitando 
interv enção junto ao Poder Público Munic ipal pa ra a instalação de um a Sala de Hidrat açã o 
Inf antil (Soro e  Inalação) no Hospita l Municipal Dr. Acílio Carreon Garcia, visando ter al i um 
espaço reservado e especial para a hidratação pediá tr ica, dada as particularid ades destas e 
de seus responsáveis , à exe mplo do que já e xiste  em vários hospi tai s. 

Ante ao expost o, REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o enc aminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando as ações acima 
descritas, d iante do interesse público da medi da.  

Nova Odessa, 18 d e jan eiro de 2021.  
PAULO HENRIQUE BICHOF 
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REQUERIMENTO Nº 61/2 021  
 

Assunto : Solicita providências do Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal, referente aos passeios públi cos nos 
terrenos públicos e  particulares no entorno do Hospital 
Municipal Dr. Acílio  Carr eon Garcia.  
 

Senhor  Presidente,  
Senho res Vereadores:  
 

Este parlamentar tem recebido divers as reclamações e sol icitações de familiares 
de adoentados e pessoas com debi lidade temporária ou perene , a fim de os terrenos 
públicos ou particulares vizinhos do Ho spital Municipal  e Ambul atório de Esp ecialidades 
deste mun icípio, possam possuir passeio (c alçada) pavimentada e em perfeitas condições 
de tráfego seguro dos pacientes  que  ali comparecem.  

Diant e de tantas solicitações este subscritor compareceu no lo cal e  verificou 
diver sos lote s de terrenos  que ainda estão desp rovidos de passeio público, o que realmente 
prejudica  o tráfego de pessoas adoentadas que estacionam os veícu los de seus 
acompanhantes n as imediações do hospital ou ambulatório de especialidade s e d evido à 
falta de  pa sseio , passam a tr ansitar na rua, coloc ando em risco a sua integridad e física ou a 
própria v ida.  

Assim, considerando que há leis municipais neste m un ic ípio que obrigam os lot es 
de terreno possuam passeio público plenamente transitá vel, sob pena inclusi ve de mu lta, 
verifica mos a necessidade de o Poder Executivo implantar  passeio público nos terre nos 
públicos e notificar os terrenos particulares no mes mo  sentido.  

Ante ao expost o, REQUEIRO na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encamin ham ento de ofício ao Prefeito Municipal, p ostulando as ações acima 
descritas, diante do interes se público da medida.  

Nova Odessa, 18 de janeiro de 20 21 . 
PAULO HENRIQUE BICHOF 

 

 

REQUERIMENTO N. 62/2021  
 

Assunto : Solicita informações a o Pre feito Municipal sob re 
as contratações  realizadas sob o reg ime de RPA (Recibo 
de Pagamento Autônomo) nos meses d e novembro e 
dezembro de 2020 e janeiro  de 2021.  

 
Senho r Presidente,  
Senhores Vere adores:  

 
Há anos a Prefeitura Municipal de Nova Odessa ve m sen do questionada s obr e a 

contratação de  profissionais pelo r egime de RPA (Recibo de Pagamento Autônomo). Nesse 
sentido, reproduzimos, abaixo, excerto do  último relatório  do Tribunal de Contas do E stado 
de São Paulo, recebido por esta Casa Legislativa, r elati vo às Contas Anu ais  do e xercício de 
2017, que trata do ass unto:  

No exercício de 2017 houve contratação de diver sos profissionais  
autônomos recebendo p agamento por meio  de emissão de recibo (RPA) , entre  
eles médicos, professores, farmacêuticos, enferme iros e fisioterapeuta s. O 
val or pago a ess es profissionais giro u em torno de R$5 milhões,  
correspondente a aproximad amente 3% das despesas totais com pesso al,  
assim devidam en te  computadas.  
Em que pes e a excepcionalidade das contratações e as  
dificuldades a ponta das pela Adminis tra ção, a regra da re alização de concurso  
público contida no artigo 37, II da Constituição Fede ral deve ser cumprida,  
portanto determi no que a Origem p rovi dencie a substituição d os profissionais  
autônomos por servidores efetivos, sem d escui dar, evidentemen te,  dos limites  
impos tos de despesas impos tos pela LRF.  
Assim, em relação ao tema, foi determi nado pela E. Corte de Contas à Prefeitur a 

Municipal que òprov idencie a substituição dos servidores autônomos por servidores 
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efetivos, em cons onânc ia com o artigo 37,  II d a Constituiçã o Federal,  
contudo, s em descuidar dos limites de despesas da LRF  
(determi nação)ó. 

Em face do exposto, REQUEREMOS, aos nobres pares , na  forma regimental, após  
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofíci o ao Prefeito Municip al,  
post ulando inform ações sobre as contra tações realizadas sob o regime de RPA (Recibo de 
Pagamento Autônomo) nos meses de novembro e  dezembro de 2020  e janeiro de 2021.  
a)  Envi ar relação atualizada até a data da resposta, contendo o nome,  o cargo do 
prof iss ional  contratado, a formação técnica, e  o valor pago (salário pago), nos meses de 
novembro e dezembro de 2020 e janeiro de 2021.   

Nova Odessa, 13 d e janeiro de 2021.  
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS                 WAGNER FAUSTO MORAIS  

 

 
REQUERIMENTO N. 63 /2 021  
 

Assunto : Solicit a infor mações ao Pode r Executivo e à 
Agência Regional dos Correios  respons ável  por  Nova 
Odessa  sobre as medid as q ue poder ão ser ad ot ad as para 
aprim orar o s serviço s pre stado s pelos Corr eios  à nossa 
popula ção.   

 
Senh or Presiden te,  
Senhor es Verea dores:  
 

A Câmara M unic ipal tem um  trabalho histórico na busca de melhorias  dos servi ços  
pres tado s à noss a população  pel os Correios .  

Na décima  terc eira legislatura  (2013 /2016),  os debates  realizad os motiv aram  a 
Empr esa B rasile ira d e Corr eios e Tel égra fos a  realizar um  mutirão para sanar a  entrega de 
correspondências em atraso na cidade 5. Na opor tunidade,  o trabalho desta Câmara foi, 
inclusive, e xp lan ado na reunião do Parl amento Metropolitano da RMC (Região Metropolit ana 
de Camp inas)  reali zada em 15  de maio de 2015 6. 

Em que pesem os avanços  obtidos  na ocasião , os problemas  voltaram a s e 
aprese ntar com muita intensidade . Atualmente , a pop ulação so fre  com a demora no  
atend ime nto ; filas enormes  com idosos e crianças  expo stos à chuva  e ao sol .  

Assim, c om a final idade de  ret om armos os  tr abalhos e avançarmos nas tratativas 
obtidas , encaminhamos  o pr esente re querimento para apresentar as  demandas e  princ ipais  
reclamaç ões  da nossa população sobre o assun to.   

Em face do exposto , REQUEIRO, aos nobres pares, na  for ma re gimental, ap ós 
ouvido o P lenário,  que aprovem o envio de ofício  ao Poder Executivo  e à Agência Regional 
dos Correios  responsá vel  por  Nova Odes sa, postulando informações  sobre as medid as que 
poder ão ser adotadas para  apr im orar os serviço s pr estado s pel os Co rreios  à nos sa 
população.  
1. Ao Poder Executivo : 
a)  Quais as ações que a Prefeitura Mun icipal já tomou em relação as o corrênc ias  relatadas 
pelos mu nícipes até  o momento ? 
b) Quais as ações que a Prefeitura Municipal pret ende ad otar  a partir de agor a ju nto a 
direção dos  Correios  ou órgão s governamentais responsáveis  pelo servi ço, já que  a Agên cia 
dos Correios de Nova Odess a com a falta de estrutur a exi stente não consegue  pr estar um 
serviço de qualidade  que a tenda as ne cess idade s da população ? 
2.  À Direçã o Reg ional dos Co rreios  responsável pe la cidade de Nova Odessa :    
a)  Qual a dificuldade de atender a demanda existente ho je na ci dade?  
b) Qual o m ot ivo  de a  agência local não a tender em horário  comercial completo (0 9:00  as 
17:00) ? 
c) Há a possib ili dad e de  ampl iação do hor ário de funcionamento  da agência local?  
d) Se o problema é falta de M.O. , e xiste m  em curso tratativas para a cont rataç ão de  mais 
fun cio nários para o atendime nto  aos muní cipes ?  
e) Há necessidade de contr atação  de  m ais carteiros  pa ra a cida de? Quan tos?  

 
5 http: //camaranova odessa.sp.gov.br/Noticia/Visualizar/7896  
6 http://camaranovaodessa.sp.gov.br/No t icia/Visualizar/789 8 
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f) Há possibilidades de  implantação de algum a for ma de proteçã o na parte ext erna do 
prédio para proteger os mu nícipe s que aguardam na  fila ? Ou adequa ção da part e interna , 
garantindo dignidade  na recepção?   

Nov a Odes sa, 12  de janei ro de 20 21 . 
WAGNER FAUSTO MORAIS 

 
Fotos em anexo  

 

  
Foto 01  

 

Foto 0 2 

 
 

 

REQUERIMENTO N. 64 /2021  
 

Assunto : Solici ta  informa ções ao Poder Executivo, sobre  
um  possível estudo , para elab oração de um cronograma 
de manutenção em espaços públicos  espo rtivos.  

 
Senhor  Presiden te,  
Senhores  Vereadores:  
 

O verea dor subscritor vem solicitar informações  sobre um poss ível estudo para 
elaboração de um cr onograma de manuten ção e m espaços públicos esp ortivos.   

Há reclamações constantes, pois vários espaços  espo rtivos estão com  fal ta de  
manutenção geral como pintura, l impeza, equipamentos deteriora dos, enferrujados, 
espaç os designados como:   

- Quadras;  
- Campos de futebol;  
- Praças;  
- Ginásios;  
- Ciclovias;  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, n a for ma regimental, a pós 

ouvid o o Plenário , que aprovem o envi o de ofício ao Prefeito Municipal, solicitando 
informaç ões sobre  um possível estudo para elaboração de um cron og ram a de manutenção 
em esp aços públicos esportivos.   

Nova Odessa, 19  de janeiro de  2021 . 
SILVIO NATAL  
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REQUERIMENTO N. 65 /2 021  
 

Assunto : Solicit a informa ções ao Poder Executivo, sobre 
um estudo para ampliação de vários pontos de 
atendimento a Farmácia Cen tral .  

 
Senhor Presidente , 
Senhores Vereadores:  
 

O vereador subscritor vem solicit ar in formaçõe s, sobre  um  estudo  par a ampli ação 
de vários pontos  de atendimento a Farmácia Central .  

Há reclamações con stantes, pois com a centralização em apenas uma unidad e da 
Farmácia C entral , o at endimento aos munícipes  vem send o prejudicado .  

Em face d o exp osto, REQUEIRO, aos n obres  pares, na forma regimental, apó s 
ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofício ao P refeito Municipal, solicitando 
informações sobre  um es tu do p ara ampliação de vári os pontos de atendimento a Farmácia 
Central .   

Nova Odess a, 19  de janeir o de 2 021.  
SILVIO NATAL 

 

 

REQUERIMENTO N. 66 /202 1 
 

Assunto : Solicita  informa ções ao Poder Executivo, so bre 
um declive irregular no pavimento asfáltico na rua  Pasto r 
Alfredo Klava esqui na com a rua José de Paiva,  residencial 
Mathilde Berzin.   

 
Senhor Presidente,  
Senh ores Vereadores:  
 

O vereador subscrit or vem solicitar informações  sobre  um declive irregular  no 
pavimento asfált ico , na rua Pastor Alfredo Klava , esquin a com a rua J osé de P aiva,  
residencial Mathilde Berzin.   

Há reclamações const antes  dos moradores , que d evido  essa irreg ularidade no 
paviment o asfáltico  vem prejudicando o  fluxo de águas fluviais  no bairro , que  são 
direcionadas para a rua  Pastor Alfr ed o Kl ava , vindo a causar t ranstornos para aqueles 
moradores, inclusive gerando risc o a s aúde e danos mat eriai s nos  seus imóve is bem como 
nos  eletr odomésticos , pois toda vez que chove f orte, enche os qu intais de água . Os 
moradores fizeram barrei ras físicas  na ca lçada para minimizar o problema. Solicitamos  
informações sobre o  estudo no sen tido de solucionar o probl ema . 

Em face do exposto, REQUEIRO, ao s nobres pares, na forma regimental, ap ós 
ouvido o Plen ário, que apr ovem o envio de ofício ao Prefeito Munici pa l, s olicitando 
informaçõe s sobre  um declive irregular no pavimento asfálti co na ru a Pastor Alfredo Klav a,  
esquina  com a rua José de Paiva  residen cial Mathilde Berzin.   

Nova Odessa, 19 de janeiro de 2 021.  
SILVIO NATAL 

 
Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 67 /2021  
 

Assun to : Solicita informa ções ao Poder Executivo, sobre  
um est udo p ara implantação de um Ec opont o, no ba irro  
residencial Vale  dos Lírios.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadore s: 
 

O vereador subscritor vem solicitar informações  sobre  um estud o para implantação  
de um Ecoponto,  no  bairro r esidencial Vale dos Lírios.  

Há re clamações consta ntes, po is não há uma  área  determinada, mu itas vezes 
provocando descarte irregular no bairro . 

Em fac e do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimenta l, após 
ouvido o P lenário, que aprovem o envio de ofício ao Prefeito Munici pal, solicitando 
info rmações sobre  um estu do para implantação d e um Ecoponto , o ba irro r esidencial Vale 
dos Lírios.  

Nova  Odessa, 19 de janeiro de 2021.  
SILVIO NATAL  

 

 
REQUERIMENTO N. 68/2021  

 
Assunt o: Solicita informações ao Poder Executivo, sobre 
as melh orias  nas estradas de  acesso e rua s intern as do 
bairro residenc ial Vale dos Lírios.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereado res:  
 

O vereador foi procurado por munícipes, que b uscam inf ormações sobre 
as melhorias nas estrada s de acesso e ruas internas do bairr o res idencial Vale do s Lírios .  

Há reclama ções constantes, pois  a uma dificuldade muito grande de 
locomoção dentro dos ba irros e nas estradas de acesso, apresentando os seg uintes 
pr oblemas:  

- Estrada s esburacadas;  
- Veículos atolados quando chove;  
- Excess o de lama;  
- Árvores caídas;  
- Falta de pl acas de sinalização:  
- Falta de manutenção;  
- Excesso de entulho e pedras;  

 
                             Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na f orma regimental, 
após ouvido o Plenário, que aprovem o en vio d e ofício ao Pref eito Mun icipa l, solic itando 
informações so bre as melhorias nas estradas de acesso e ruas internas do  bairro residencial 
Vale dos Lírios.  

Nova Odessa, 19  de jan eiro de 2021.  
SILVIO NATAL 

 
Fotos tiradas no local:  
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REQUERIMENTO N. 6 9/2021  
 

Assunto : Solicit a inf ormações  ao Poder Executivo, sobre o 
total abandono no bairro residencial Vale dos Líri os.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Atra vé s de se u gabinete itinera nte o vereador foi procurado por munícipes, que 
alegam o total  abandono do bai rro Resi denci al Vale dos Lírios apresentan do os seguintes 
problemas:  

- Falta de iluminação pública;  
- Falta de placas de sinalização desde a entrada do  bairro ( pare, velocidade 

m áxima,  lombada, proibido jogar lixo);  
- Falta de policiam ento;  
- Falta de gale rias flu viais ; 
- Pert urbação ao sossego pú blico;  
- Animais soltos nas ruas;  
- Descarte irregular de sucatas e lixo a céu aberto;  
- Queima de lixo;  
Em f ace do ex posto, REQUEIRO, a os nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plená rio, que aprovem o en vio de o fício  ao Pref eito Municipal, solic itando 
informações sobre o total abandono do bairro Reside ncial Vale dos Lírios.   

Nova Odessa, 19 de ja neiro  de 2021.  
SILVIO NATAL  

 
Fot os tiradas no local:  

 

 

 
 

 

 


